
По статистике, в AMO свыше 35 тысяч детей в возрасте от 7 до 14 лет. Всего 9550 из них отдох
нут этим летом в оздоровительных лагерях, около полутора тысяч - на площадках при школах и в 
прочих отрядах и сменах, организованных отделами по делам молодежи и экологии.

Ирина - частная предпринима
тельница. Одна воспитывает 10- 
летнего сына. Позволить себе от
пуск с ним вдвоем нынче она не 
смогла и решила отправить сына в 
детский оздоровительный лагерь.

Для этого Ирина обзвонила 
профкомы АНХК, АЭХК, ТЭЦ, имею
щие собственные лагеря, с предло
жением купить ОДНУ ПУТЕВКУ НА 
ЛЮБОЙ СЕЗОН ЗА ПОЛНУЮ СТОИ
МОСТЬ.Везде был ответ: “ Ничем 
помочь не можем. Своими забиты 
под завязку. Тогда она позвонила в 
гороно, в распоряжении которого 
тоже есть загородные лагеря. Там 
спросили:” Ребенок - сирота? Инва
лид? Вы - малообеспеченный педа
гог?” Услышав на все вопросы 
“ нет", сказали, что путевки распре
деляются только вышеперечислен
ным категориям ангарчан.

^чаявшись, Ирина пришла в ре
дакцию с резонным вопросом: 

"Куда девать на лето нормальных детей 
из нормальных семей, если их родите
ли не работают на промышленных ги
гантах?"

Число детей, для которых отдых в 
лагерях и даже на площадках при шко-
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лах становится недоступен, действи
тельно растет. Хотя еще лет 10 назад в 
Ангарске был добрый десяток загород
ных лагерей и каждое крупное пред
приятие считало делом чести обустро
ить летний досуг детей своих заводчан. 
Ныне сия славная традиция, похоже, 
канула в прошлое. В последнее время 
город потерял "Электроник” (без
действует), “ Черемушки”  (продан 
Иркутску), “ Алый парус” (передан 
для реабилитации наркозависи- 
мых), “ сковородку” (отдан каза
кам)...

Порос лебедой лагерь АЭМЗ "Эле- 
ктроник". А его работники, получающие 
“белые" деньги, лишены возможности 
оздоровить своих детей как-то иначе. 
По словам председателя комитета 
по управлению муниципальным 
имуществом Владимира Пахотина, 
недавно общественная федерация гор
нолыжного спорта совместно с некой 
фирмой-спонсором вышла с предло
жением провести реконструкцию лаге
ря, превратив его в сервисный туристи
ческий комплекс. Уверяют, что здесь 
найдется место и для проведения дет
ских тренировочных сборов. Хочется 
верить...

Ког 
да

А раньше здесь было 
(“ сковородка” ).

“ Добро пожаловать!

а-
то “Космос” был 
самым популяр
ным лагерем 
для ангарских 
мальчишек и 
девчонок. До 
тех пор, пока 
СПАО АУС не 
передало его 
муниципалите
ту. Теперь толь
ко он да “Вым
пел”, в котором 
предусмотрен 
ВСЕГО ОДИН 
СЕЗОН на 18 
дней для 150 
детей, остался 
последней на

деждой для ро-

дителей-бюджетников.
Ныне редкая мама из благополуч

ной семьи рискнет послать в “Кос- 
мос”своего ребенка. Ведь уже третий 
год здесь отдыхают интернатовские де
ти. Тем более что...

- Наш лагерь удовлетворяет дале
ко не всем потребностям работников 
бюджетной сферы, - говорит директор 
“ Космоса” Михаил Мончик. - Судите 
сами: из 511 ребятишек 270 - дети бю
джетников, остальные - сироты, опека
емые, малообеспеченные. На сегодня 
прошло финансирование всего двух се
зонов. В третий у нас традиционно от
дыхают только интернатовские. Будет 
или нет четвертый сезон - неизвестно.

На воротах бывшего летне
го оздоровительного ла

геря, в народе именуемого "сковород
кой”, красноречивые надписи: “Внима
ние! На периметре собаки!", “Опасная 
зона".

— “Сково
родка" тоже ког
да-то была лаге
рем СПАО АУС, - 
рассказывает его 
бывший дирек
тор Ольга Сеню- 
кова .- То, что ла
герь находился в 
черте города, да
вало ряд преиму
ществ. Не было 
никаких транс
портных расхо
дов — сплошная 
экономия. Город
ское водоснаб
жение снимало 
проблему питье
вого режима. 12 
корпусов способ
ны были размес- .........■■ ■.........
тить за одну смену около 700 детей. В 
лагере был бассейн, такой же, как в 
“Юбилейном", клуб мест на 300, пре
красная столовая. И путевки стоили не 
больше, чем на площадки при школах, 
то есть дешевле, чем в любой другой 
лагерь.

Когда лагерь из ведомственного 
стал муниципальным, мы вывозили ту
да человек по 150 в смену — не хватало 
финансирования, чтобы запустить его 
на полную мощь. Но лагерь жил, мы ус
траивали там замечательные меропри
ятия, своими руками содержали его в 
порядке. К тому же 150 мест за смену 
не так уж и мало, если учесть, что нын
че учительским детям в “ Космос” 
было выделено всего 30 путевок.

Теперь “сковородку" подарили ка
закам. которые в лучшем случае ис
пользуют ее СЧИТАННЫЕ ДНИ ДЛЯ ДЕ
СЯТКА КАЗАЧАТ. В остальное время там 
вольготно чувствуют себя только хрюш
ки из казачьего подсобного хозяйства.

...Та же картина заброшенности и 
запустения царит сегодня в зеленом 
“Алом парусе". Из нескольких корпусов 
функционирует один, в котором прохо
дят курс лечения хорошо если с деся
ток наркоманов. О том, какое “лече-

Позарастали стеж ки-до
рож ки, где проходили дет

ские ножки ("Э лектроник").

Ребячий рай в “ Юбилейном".

ние', - разговор особый. Налицо несу
разица: 10 человек, где могли бы быть 
сотни.

...После муниципальных заброшен
ных лагерей отправляемся в ведомст
венный "Юбилейный” и попадаем как

будто в другой мир. Людмила Никола
евна Блажнова директорствует 26-е 
лето и потому может сравнивать, что 
было раньше и что сейчас.

- Тогда перед нами стояла задача: 
чем больше детей будет оздоровлено, 
тем лучше. С 1985 года началась по
этапная реконструкция корпусов с 
улучшением условий отдыха. На каж
дом этаже появилась игровая комната, 
дополнительный туалет. В середине 80- 
х годов отдыхало до 930 детей за сезон, 
сейчас в среднем 600. Снижение коли
чества произошло за счет повышения 
качества. Зато сейчас у нас без преуве
личения один из самых уютных и благо
получных лагерей в округе.

- Приоритет, понятное дело, отда
ется детям нефтехимиков, - говорит 
зам.председателя профкома АНХК 
Галина Скорбенко. - Но в этот год мы 
особенно остро почувствовали спрос 
на путевки в наши лагеря - "Юбилей
ный” и “Здоровье". Беда только в том, 
что число желающих приобрести их во 
много раз превышает наши возможно
сти. А если честно, то и возможностей- 
то особых нет. Уже раскуплены путевки 
на второй сезон. Ненормальное поло
жение сложилось с лагерями для де
тей, чьи родители работают в бюджет
ных организациях. Их катастрофически 
не хватает. А мы можем позволить себе 
выделить не больше 5% путевок за пол
ную стоимость, которые приобретают 
для своих работников водоканал, ЖЭТ, 
мясокомбинат, горгаз и другие службы.

Тема детства сегодня неакту
альна. Объяснить подобную “ не
дальновидность” трудно. Ведь луч
ше сейчас вложить средства в дет
ские лггеря, клубы, организации, 
нежели через десяток лет тратить 
миллионы рублей на программы по 
профилактике наркомании, СПИДа 
и прочей чернухи, в которой уже 
сейчас тонут наши дети.

Оксана ТИХАЯ, 
Светлана ЗЛОБИНА, 

фото Андрея ДСРЕВЦОВА.

КАТАСТРО ВИНОВАТА ТРЕЩИНА?
Д^ ^ ^ Н Щ Н а ж е  специалисты хвата

ются за голову по мере 
продвижения расследо

вания взрыва в доме №4 квартала 
77. В районе взрыва до сих пор со
храняется загазованность. Об 
этом свидетельствуют регулярные 
замеры, проводимые в колодцах и 
скважинах, подвалах, подъездах и 
квартирах близлежащих к месту 
взрыва домов. Так, 14 июня в сква
жине №9 (напротив магазина у Ан
гарских ворот) ПДК составляла 43 
тыс. 868 мг/куб.метр. В остальных 
скважинах концентрация также 
превышает допустимые нормы. 
Что интересно: лаборатория гор- 
газа провела качественный анализ 
газа в скважинах. И обнаружила, 
что во многих преобладает метан. 
В самой опасной, девятой, газови

ки нашли 88,2 % метана. А преды
дущий анализ, сделанный в лабо
ратории АНХК, показал, что метана 
в скважинах малые доли. Напри
мер, в скважине №8 метан состав
лял 0,30 %, а азот - 69,72%. Загад
ка! Хотя что метан, что азот - обы
вателям все равно. Легче от этого 
не становится.

Казалось бы, перед комиссией 
ГО по чрезвычайной ситуации сто
ит простая задача: найти и обез
вредить. Для этого в комиссию 
привлечены специалисты всех 
служб, которые так или иначе мо
гут помочь в выполнении задачи. 
Но чем дальше в лес - тем больше 
дров. На днях газоспасатели обна
ружили трещину длиной более 20 
см на магистральном газопрово
де, что проходит вдоль улицы Ле

нина. Сколько тонн газа через неё 
прошло - неизвестно. Как непонят
но и то, почему во время работы 
комиссии по загазованности, со
зданной еще до взрыва, магист
ральный газопровод не был взят 
на учет. “Газовики на схеме пока
зали, что внешних сетей распреде
ления газа в той части нет", - ска
зал Николай Иванович Носков, 
комментируя ситуацию. Сетевым 
газом дом не снабжался. Поэтому 
основными подозреваемыми во 
время работы той комиссии были 
канализационные системы, куда, 
как предполагалось, некто посто
янно сливал химические жидкости 
в огромных объемах. Под контроль 
комиссии попали и типография, и 
АЗС, и автокооператив “Стартер” , 
и даже "шанхайка” . Но 5 июня по

дозрения комиссии отпали по пе-
%

чальной причине - работа шла не в 
том направлении.

Обнаруженную в газопроводе 
трещину, однако, никто на заседа
нии рабочего штаба с увереннос
тью причиной взрыва не назвал. 
Потому что никто не уверен, что 
завтра не обнаружат ещё один ис
точник газа. Тем не менее версию 
решено проверить. Катушку с тре
щиной вырезали и отправили на 
анализ. На ее место врежут дру
гую. Предпринимаются также ме
ры по дегазации почвы.

В это же время прокуратура 
ведет свое расследование, выяс
няя, по чьей же вине случилась 
трагедия в доме №4 квартала 77.

Слеи* ВЕТРОВА.
Фото Любови ЗУБКОВОЙ.
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АНХК: ПРОТИВОСТОЯНИЕ ПРОДОЛЖАЕТСЯ

НИКОЛАИ ИЗДАЛЕКА И ВБЛИЗИ. МЫСЛИ, ЧУВСТВА И ПОСТУПКИ
(Продолжение. Начало в № 
С.Г.Левченко сразу понял проблему 

и полетел а Москву. Там встретился с 
влиятельным депутатом Госдумы Вид* 
мановым, вместе они подготовили соот
ветствующее письмо, которое напрямую 
передали руководителю Госдумы Г. Н. 
Селезневу. А уж он связался с Е. М. При
маковым, премьер-министром. Тот дал 
задание своим заместителям Булгаку и 
Маслюкову провести ряд совещаний по 
этому вопросу. И они прошли. Об этом 
тогда писали. Но об истинной подоплеке 
всех этих событий и истинных участни
ках говорю сейчас впервые, все проис
ходило за кулисами, особо не афиширо
валось. Многие присутствовавшие на 
этих совещаниях потом пытались выжать 
из этого политический капитал для себя. 
Но одно дело присутствовать и совсем 
другое - организовать.

В итоге состоялось правительствен
ное решение, обязывающее СИДАНКО 
поставлять нефть на АНХК. Вот только 
тогда я успокоился, ибо максимально 
сделал все, что мог.

После этого я спокойно принял от
ставку и перешел на должность первого 
заместителя генерального управляюще
го Ангарской нефтехимической компа
нией. Хотя иных предложений было до
статочно, даже звали в Москву Н£Ц«1£у1не 
интересную работу. Но мне судьба род
ного города, с которым навсегда связал 
свою жизнь, дорога.

Конечно, вы понимаете, что с моим 
характером быть на вторых ролях весьма 
тяжело. Попробуй-ка себя сломать. Но 
ко мне приходили и группами, и пооди
ночке, говорили:

- Николай Павлович, не имеешь пра
ва нас покидать. Ты начал хорошее дело.

Что верно, то верно - многое делал. 
Иногда не благодаря, а вопреки. Не обо
льщаюсь, не только мои усилия помогли 
компании в 1999 году работать все уве
реннее. Однако чувствовал, что не все 
резервы исчерпаны и могу быть еще по
лезен. Поэтому остался.

А основные трудности были прежни
ми - нет у компании собственной нефти, 
вся идет через давальцев, на производ

Я А Л. *1яр
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стве куча 
р е з е р 
вов по 
с н и ж е 
нию за
трат, ор- 
ганиза- 
ц и о н - 
ных. Их 
н у ж н о  
в н е д 
р я т ь .
П р е д 
с то я л о  
научить 
директо
ров за
водов не быть в роли начальников цехов, 
а стать руководителями с достаточным 
кругозором, чтобы они знали не только 
производство, а и коммерцию, экономи
ку, умели самостоятельно ориентиро
ваться в быстро меняющихся условиях. 
Раньше-то все планировалось, распре
делялось, все фонды шли только через 
управление АНХК. И никто по существу 
не работал истинным директором заво
да. Числились, а были на положении на
чальников цехов. Так что и тут многое 
нужно было сделать.

се прекрасно помнят день 17 ав
густа. Даже не надо называть 

год. Обвал рубля, конечно, очень болез
ненно сказался на гражданах, но отече
ственному производству дал стреми
тельный толчок. Невыгодно стало возить 
сырье из-за рубежа, и гораздо энергич
нее пошла работа в промышленности.

- В 1999 году сменился и собст
венник АНХК. Какие тут были подвод
ные течения?

• СИДАНКО отдала АНХК потому, что, 
еще раз повторю, им совсем не нужно 
было в целом тащить такое огромное 
производство. У них вполне достаточно 
добывается собственной нефти, есть не
сколько нефтеперерабатывающих заво
дов. Вот они и смотрели, кому повыгод
ней сбыть с рук Ангарскую компанию. И 
новый собственник нашелся, перед ним 
у АНХК были большие долги. Вот за эти 
долги, естественно с добавкой, СИДАН-
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КО и продала не нужную им строптивую 
компанию.

Все бы хорошо, но у нового собст
венника не было своей собственной 
нефти. И я сразу своим сказал: “Ребята, 
если у него нет сырья, обязательно пой
дет к кому-то на поклон. А правительство 
теперь отошло в сторону, дескать, ты хо
зяин, вот и решай эти вопросы сам".

Как в воду глядел. Появился ЮКОС, в 
принципе лишнее звено в нашей цепоч
ке. По логике если рассуждать. Поэтому 
от всех сложностей в связи с переменой 
собственника АНХК не избавилась. Бо
юсь, что будущее ее не столь радужно, 
как в последнее время преподносится.

Да, первые шаги были предприняты 
абсолютно правильно. Они позволили 
пойти на мировую с кредиторами, ликви
дировали угрозу банкротства. Тут собст
венник, или, вернее сказать, главный ак
ционер, так как у него 50,23 процента ак
ций предприятия, поступал абсолютно 
логично и в нужном направлении.

Но, с другой стороны, когда к управ
лению огромным производственным 
комплексом приходит коммерческая 
структура, не имеющая, и это вполне по
нятно, самого производственного опы
та, то, казалось бы, она должна макси
мально привлечь к себе все здоровые 
силы, всех лучших специалистов компа
нии или отрасли. Надо же видеть все уз
кие места, как их устранить, да много че
го еще. И не из Москвы, наездами, а из
нутри. Здесь недостаточно взять, напри
мер, листок с калькуляцией себестоимо
сти выпускаемой продукции и пройтись 
“коммерческим” взглядом по статьям: 
надо снизить то-то и то-то. А как? Как вы
жать максимально из каждой статьи все, 
чтобы добиться эффекта? Эти вопросы 
они, конечно же, решать не могут.

Поэтому нужна команда единомыш
ленников. Мной поддерживались стрем
ления В. Л. Мащицкого провести анализ 
работы каждой службы, посмотреть, где 
были какие-то упущения, нарушения, 
мягко говоря. И после этого сделать вы
воды, выбрать направление и “пахать".

Но вот решение этого вопроса как- 
то слишком затянулось. Больше чем пол

года прошло. Бесконечно ездят много
численные комиссии. Не совсем это та 
работа, на мой взгляд, уже не чувствую, 
что все проводится нормально, да и на
правления меняются.

В голове сразу мысль: а туда ли мы 
пошли? Местные специалисты, которые 
помогают проводить москвичам анализ, 
занимаются с комиссией в основном 
перспективами. Они вроде как на побе
гушках. Вот тут и начинают одолевать со
мнения. На мой взгляд, максимум, что 
можно отвести на анализ положения 
дел, - три, ну четыре месяца от силы. А 
потом дай работу. Здесь В. Л. Мащицкий 
несколько увлекся. И все пошло по ино
му пути. Появились факты запугивания, 
по каждому возникающему производст
венному вопросу нужно обязательно со
звониться с Москвой. Это буквально 
дергает всех, рождает неуверенность в 
себе. Потеряна самостоятельность, все 
боятся сделать лишний шаг. И ту работу, 
которую нужно проводить, не проводят, 
ту бумажку, которую нужно подписать, не 
подписывают, кое-что откладывают, не 
решают, тысячу раз прежде оглянутся. И 
этот ком нерешенных проблем растет, не 
дает двигаться дальше.

Поэтому уверен, что главный акцио
нер должен пересмотреть это все, дать 
возможность коллективу работать. Под
черкну, что АНХК - это огромная компа
ния. И управлять ею могут только специ
алисты-производственники, которые 
владеют ситуацией. А на дворе опять 
июнь. Скоро зима, она не простит столь 
затянувшейся подготовки.

Более того, с пятидесяти ключевых 
специалистов взяли заявления об уволь
нении, в течение двух месяцев будут 
рассматривать их пригодность. Это зна
чит почти парализовать работу предпри
ятия. Что может чувствовать в таких ус
ловиях человек? Как он может с отдачей 
работать, если знает, что в любой день 
его заявление могут подписать?

Это, хоть с какой стороны ни смотри, 
неуважение к людям, которым доверяли, 
которые отработали на предприятии де
сятки лет и которые не просто так вышли 
на свой уровень.

Вот это меня сильно забеспокоило.

Тем более что я проанализировал про
грамму техперееооружения, которая 
предложена компании В. Л. Мащицким. 
И она никак меня не устроила. Решено 
было только провести реконструкцию и 
ремонт установки ЭЛОУ АВТ-6, которые 
начали еще в бытность мою генераль
ным управляющим. Остальное зависло. 
Под реконструкцию установки взят кре
дит на 53 миллиона рублей. Фактические 
затраты оказались больше. Концы с кон
цами свести сложно, и сводить их будут 
за счет АНХК. Тем более в условиях, ког
да в ежемесячном финансовом плане 
многие статьи, обеспечивающие нор
мальный уровень хозяйствования, оста
ются незаполненными...

К чему это все говорю? Боюсь, как 
бы новый главный акционер АНХК не по
шел по пути прежнего - сконцентриро
вать все внимание на нефтепереработ
ке, попустившись всем остальным. Да 
еще разогнать лучших специалистов 
компании - мозг ее. Так что, думаю, про
тивостояние АНХК и московских вла
дельцев продолжается. И это надо иметь 
в виду.

- Вы допускаете мысль, что у но
вого главного акционера та же зада
ча, что и у СИДАНКО, - развалить хи
мию и оставить только нефтеперера
ботку?

- Я могу только догадываться. Пока 
это еще не озвучено.

- Но вы этого не исключаете?
- Не исключаю. Отнюдь не исклю

чаю. Я насторожился, когда дело стало 
затягиваться, пошли все эти разборки. И 
в случае моего избрания депутатом За
конодательного собрания готов с этим 
бороться уже на ином уровне. Тем более 
что всю жизнь занимаюсь борьбой, я и 
сейчас в спортивный зал похаживаю. 
Шутка, конечно, но люди наконец долж
ны понять, что сейчас нужно избирать не 
тех, кто много и красиво говорит, а тех, 
кто работает на результат. Это бывает, 
правда,.редко. Как правило,или красиво
говорят, или красиво работают.

Олег ЗАРУБИН.
(Продолжение следует).

(Оплачено со счета кандидата).
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п осле случившейся трагедии в 
городе, имеется в виду взрыв 

газа и гибель человека в жилом доме, 
где располагается газета “Время", а 
также после отрицательной оценки 
работы администрации и мэра депу
татом Государственной Думы Кон
стантином Зайцевым центр социоло
гических исследований среди насе
ления города Ангарска провел ряд оп
росов методом анкетирования. В оп
росе участвовало 1372 респондента. 
Респондентам на эту тему были зада
ны следующие вопросы:

1. Считаете ли вы, что за слу
чившееся происшествие вина ле
жит также на администрации горо
да Ангарска?

Да -  78%.
Нет — 14%.
Затруднились ответить — 8%.
2. Если бы мэр лично проконт

ролировал в этой ситуации работу 
своих подчиненных, то произошел 
бы взрыв жилого дома?

Нет — 81%.
Д а - 8 % .
Затруднились ответить — 11%.
Будем надеяться, что Виктор 

Викторович назовет жителям Ан
гарска ответственных за случив
шееся, а они пусть объяснят, поче
му это допустили.

торой опрос, проведенный 
центром социологических ис

следований среди населения, — это 
по интерактивным опросам, проводи
мым фирмой “Квест" на телеканале 
АКТИС по выборам в Законодатель
ное собрание области и рейтингу кан
дидатов в депутаты. Населению было 
задано два вопроса:

1. Верите ли вы опросам, кото
рые проводит фирма “ Квест”  на 
телеканале АКТИС по заказу фон
да "М ой город"?

’ Д а -1 8 % .
Нет — 73%.
Затруднились ответить — 9%.
2. Как бы вы оценили сам ин

терактивный опрос и его результа
ты, выводимые на экране?

Вызывает интерес — 9%.
Обман перед выборами — 45%.
Затруднились ответить — 43%.
Опрос нас попросил провести ряд 

кандидатов в депутаты Законодатель
ного собрания, которые считают, что 
их рейтинг умышленно принижен и не 
соответствует цифрам, показывае
мым на телеканале АКТИС фирмой 
“Квест1. Поэтому не мешало бы по 
этим фактам высказать свое мнение 
специалистам и членам избиратель
ной комиссии.

В.ТОДСТИХИН, 
директор центра социологических

исследований.

Приехав в 1979 году после 
окончания Иркутского 
медицинского института 

в г.Ангарск, я была поражена, уви
дев чистые, зеленые улицы, при
ветливых ангарчан, которых невоз
можно было убедить, что существу
ет какой- либо другой город в обла
сти лучше и чище Ангарска.

Незаметно прошло 20 лет. По
лучив приглашение на работу в от
дел экологии в 1991 году, стала 
свидетелем , как на волне экологии 
всплыло множество политиков и 
руководителей разного ранга. Было 
модно причислять себя к экологам.

Несмотря на это, некогда чис
тый, утопающий в зелени Ангарск 
приобретает совсем другие очер
тания: газоны превращаются в ав
тостоянки, детские площадки — в 
свалки, деревья — в обугленные ос
товы и пни.

Как результат, к концу 90-х го
дов слово “эколог“ становится в Ан
гарске почти ругательным. И, как 
всегда у нас это происходит, чер
ным мажут налево и направо.

Все больше становится жалоб. 
Десятки, сотни телефонных звон
ков. И от бессилия иногда сжима
ются кулаки.У специалистов отдела 
нет права штрафовать, нет даже 
машины, чтобы выехать по жалобе.

С 1992 года я пытаюсь создать в 
Ангарске оперативную экологичес
кую службу, наделенную всеми пра
вами: пресекать, предупреждать, 
штрафовать. Но документы на со
здание подобной службы вновь и 
вновь возвращают юристы. Нет 
правовой основы.

Коллеги привезли из Москвы, 
имеющей, как и Иркутская область, 
статус субъекта федерации, закон

Вниманию подписчиков газеты “ВРЕМЯ”!
Во время взрыва погибла большая часть квитанций на 

2-е полугодие 2000 года. Убедительная просьба 
в ближайшие рабочие дни обратиться со своей 

квитанцией в отдел доставки редакции 
или к своему почтальону.

1

Улица Восточная в районе Горзеленхоза.

о создании подобной службы. Дру
гой московский закон предусмат
ривает компенсацию за вырубку 
одного дерева от 3 до 150 тыс. руб. 
в зависимости от породы. У нас же 
можно вырубить целую рощу почти 
бесплатно.

С большим трудом был создан 
заказник “Широкая падь", где нахо
дятся редкие животные и произра
стают растения, занесенные в 
Красную книгу. Но так как нет обла
стного закона “ Об особоохраняе- 
мых территориях", некоторые 
структуры пытаются вернуть лако
мый кусок территории, где раньше 
можно было вольготно охотиться. 
Чтобы сохранить лесную зону в го
родской черте, нужен закон “О го
родских лесах".

До последнего дня думала: 
“Стоит ли выдвигать свою кандида
туру?" Потом решилась. Если 
здесь, в Ангарске, сумела найти 
единомышленников, объединить их 
и создать детскую городскую эко
логическую организацию, которая с 
27 человек в 1995 году выросла до 
500 (за 4 года наши дети посадили 
более 80 тысяч саженцев сосны во
круг Ангарска, ежегодно убирают 
водоохранную зону реки Китой и 
Еловского водохранилища), то ве
рю,что смогу найти таких же едино
мышленников и в Законодательном 
собрании Иркутской области, спо
собных отстоять собственное мне
ние, тех, у кого присутствует здра
вый смысл, кому небезразлично, 
что мы оставим своим детям и вну
кам.

Подготовила Зоя СВЕТЛОВА.
Фото Любови ЗУБКОВОЙ.
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А.А. УКРАИНЦЕВ
кандидат в депутаты Законодательного  
собрания Иркутской области по избира
тельному округу № 14 (микрорайоны  
10, 15, 15а, 17, 17а, 18, 19, п. Merer)

“ Сегодняшний передел собственности еще не закончился, к 
этому надо готовиться. И влиять на этот процесс только забастов
ками неэффективно.

Пытаться что-то изменить надо в тот момент, когда готовятся 
законы, а когда они уже приняты, тяжело отбиваться даже такими 
методами, как забастовка.

Эти соображения и подтолкнули моих коллег выдвинуть меня 
кандидатом в депутаты, - согласиться на это выдвижение1’ .

ВТРА МОЖЕТ НЕ БЫТЬ
Нам ста-

Валерий АЛЕКСЕЕВ

НАДЕЖНОСТЬ КРЕПЧЕ, ЧЕМ ГРАНИТ
*

Мой кандидат • Анатолий Андреевич Украинцев
Что вам сказать о кандидате?
Он - ангарчанин, наш земляк.
Он наш, товарищи, в квадрате, 
поскольку родом - сибиряк.
8 Читинской области родился, 
под осень, в небольшом селе. 
Подрос, в футбол играл, учился 
и сердцем прикипал к земле. 
Мечтал на зависть всем ребятам 
слетать когда-нибудь на Марс, 
а прибыл в пятьдесят девятом 
с отцом и матерью в Ангарск.
И как Михайло Ломоносов 
пришел за будущим в Москву, 
так он с подобным же вопросом 
пришел в восьмое ПТУ.
Учил стихи, законы Ома, 
читал страницы"Маяка".
С хрустящим новеньким дипломом 
он прибыл на АНХК.
Тяжелый труд, как бой солдату, 
запоминался навсегда, 
но он родному комбинату 
отдал все лучшие года.
Чтоб враг не строил в час невзгоды 
коварных планов в голове, 
он прослужил два трудных года 
сержантом в роте ВДВ.
И вновь на комбинат вернулся, 
чтоб навсегда остаться тут.
Опять в учебники уткнулся, 
сумел закончить институт.
Он делал сам свою карьеру 
и здесь судьбу свою нашел:

от слесаря до инженера 
дорогу длинную прошел.
Знавал и горе, и ненастье, 
но к цели шел наверняка, 
и вся семья - его династия - 
работает на АНХК.
Он пережил распад Союза, 
но в годы горестей и бед 
служил родному профсоюзу 
без малого пятнадцать лет.
Он - трудоголик, радость дарящий... 
Чего ж здесь думать да гадать, 
я должен голос свой, товарищи, 
за Украинцева отдать.
Пусть скажет бомж, пропивший ватник: 
- Ты за него не голосуй!..
Скажу: - Мой кандидат - десантник, 
и ты свой нос меж нас не суй!..
Пусть жизнь трудна неимоверно, 
но нас недаром Бог хранит.
Десантник, братцы, - это верность, 
надежность крепче, чем гранит!..
В Иркутске, как на поле брани, 
где каждый думец - эрудит, 
в Законодательном собранье 
пусть депутат наш посидит, 
дела ангарские решает, 
чтоб мы могли гордиться им, 
потом с отчетом поспешает 
к нам - избирателям своим.
Вы перед урной не пасуйте 
и ради счастья своего 
единогласно голосуйте 
за кандидата моего!

ло известно, что Государственная
Дума РФ будет рассматривать введение единого социального 
налога вместо взносов во внебюджетные социальные фонды.

Самое существенное в этом изменении - снижение отчис
лений в фонд социального страхования с 5,4 % до 2% в течение 
трех лет. Социальное страхование - это гарантия государства по вы
плате всех видов пособий: по временной нетрудоспособности, по бе
ременности и родам, рождению ребенка и т.д. Это снижение отчисле
ний лишает нас единственного источника оздоровления трудящихся, 
оздоровления и отдыха детей, это лишение детей возможности зани
маться в спортивных детско-юношеских школах.

Также предлагается внести изменения в пенсионный фонд, фонд 
занятости и фонд обязательного медицинского страхования. Все это 
отразится на наиболее незащищенных гражданах.

Государство уже не в первый раз замахивается на эти гарантии, и 
профсоюзы неоднократно обращались к депутатам Государственной 

Думы прошлого созыва, которые также неоднократно отклоняли этот 
законопроект. Мы считаем, необходимо пересмотреть подходы к нало

говой системе в целом.
Председатель профкома ОАО АНХК

АЛ.  УКРАИНЦЕВИ

• Анатолий Андреевич, письмо 
такого содержания вы направили 
депутатам Государственной Думы 
от Иркутской области. Объясните 
свою позицию .

- Введение нового налога - это не 
только новое бремя на предприятия и 
трудящихся. Им пытаются заменить 
сложившуюся систему социальной 
защиты людей через внебюджетные
фонды. __________________

Ради нового эксперим ента  
разруш ают ту самую систему, бла
годаря которой еще есть возм ож 
ность содержать детские оздоро
вительные лагеря, м едицинские  
учреждения, проф илактории, бла
годаря которой у нас пока еще вы
плачиваются пенсии и оплачива
ются больничны е листы . Всего 
этого завтра может не быть]

Чем социальный налог хуже соци
ального страхования? Тем, что день
ги, перечисленные предприятием во

внебюджетный фонд, обязательно 
должны вернуться назад людям в ви
де пенсии, если это взнос в пенсион
ный фонд, в виде путевки в профилак
торий, детский лагерь, оплаты боль
ничных листов, если это фонд соци
ального страхования, в виде меди
цинского обслуживания, если это 
фонд обязательного медицинского 
страхования, в виде пособия по без
работице, если это фонд занятости.

А вот налоги совсем не обяза
тельно возвращаются плательщикам. 
Ими государство распоряжается, как 
хочет. Вспомним, как еще недавно за
держивали пенсии,так как государст
во беззаконно изъяло деньги из пен
сионного фонда на выплату зарпла
ты.

Вводя новый налог, ссылаются, 
как всегда, на Запад, где это принято, 
не говоря при этом, что зарплата там 
в сто раз выше, чем у нас. Поднимите 
ее в сто раз у нас, а тогда поговорим о

налоге. Где гарантия, что работода
тель, перестав платить во внебюд
жетные фонды, переведет эти деньги 
на зарплату, как нам во всеуслыша
ние обещают?

Собираемость налогов сегодня 
вообще составляет только сем ь
десят процентов, в то время как во 
внебю джетные фонды - 92-96 .

Почему? Потому что контролиру
ет фонды не только государство, а и 
профсоюзы, и местные власти, у ко
торых остается 14 процентов собран
ных взносов. А попробуйте-ка вер
нуть назад то, что отдано в федераль-
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ный бюджет!
Сколько у нас в городе бюджет

ных пионерских лагерей? Только ве
домственные, два из которых - "Здо
ровье" и "Юбилейный" - нашей АНХК. 
А были когда-то и детские площадки в 
городе, и спортлагерь на Байкале, и 
клубы по месту жительства. Тогда со
циальным страхованием занимался 
только профсоюз. Много ли безнад
зорных детей мы видели на наших 
улицах в то время? Сегодня они не в 
детских лагерях, а в подвалах и на ав
тозаправках. А детская беспризор
ность выше, чем была после войны.

Сегодня огромные деньги, пока 
еще остающиеся в общественных 
фондах потребления, хотят перело
жить из ваших карманов в ... чьи?

К сожалению, Дума все-таки 
проголосовала на днях за социаль
ный налог. Какие будут последствия - 
скоро увидим.

Как кандидат в депутаты З ако 
нодательного  собрания я п о н и 
маю, что в случае избрания беру 
на себя ответственность за соци 
альную защ иту граждан Иркутской 
области, и считаю , что региональ
ные власти обязаны  также вм е
шаться и способствовать здраво
му реш ению этого вопроса.

(Оплачено со счета кандидата)

В 1096 году я попробовал 
сформулировать для себя, 

каким должен быть человек, которо
му я отдам свой голос на выборах в 
Законодательное собрание. А потом 
примерил свои требования к различ
ным кандидатам. Не скажу, что на сто 
процентов (таких я вообще не на
шел), но процентов на 90-95 в мою 
схему “ лег“ Виктор СЕРЦ£ЦЦЩ,< И 
хоть сам я голосовал в другом окру
ге, рад был, что не ошибся в своих 
оценках. Как депутат Виктор СЕРЕД- 
КИН состоялся. В его депутатской 
деятельности за прошедшие четыре 
года был только один недостаток: не
сколько раз предлагал ему дать на
шей газете интервью, рассказать об 
очередной сессии ЗС, но у него никак 
не находилось времени. Да и жела
ния особого: что, мол, буду выпячи
ваться, неудобно как-то, другие де
путаты же не выступают. Убедить 
В.Л ., что это важно не столько для 
него, сколько для его избирателей, 
никак не получалось. "Избирателям 
важнее не то, что я скажу, а то, что я 
сделаю” .

СЕРЕДКИН — человек, не очень 
любящий говорить о себе. Потому мы 
попросили нескольких известных в 
городе людей высказать свое мнение 
о нем.

Евгений П О Ч ЕК УТО В , 
директор ТЭЦ-1:

— Виктор Леонидо
вич, чтоб вы знали, первые 
свои трудовые мозоли по
лучил именно на нашей 
станции. После школы он 
несколько месяцев рабо
тал у нас. Но я с ним по
знакомился, когда он ра
ботал уже начальником СМУ-3. С тех пор 
не раз приходилось с ним сотрудничать. 
Потому скажу о нем так: молодой, энер
гичный, справедливый человек. Хоро
ший хозяйственник (сколько предприя
тий за эти годы развалилось, и даже не 
менее мощных, чем АУС). Хозяин своему 
слову (не припомню случая, чтобы Се-

редкин что-то пообещал и не сделал).

Василий Н О СО ЧЕН КО . 
председатель городского 
совета ветеранов:

— Во-первых, Виктор 
Леонидович СЕРЕДКИН — 
это человек, внесший не
малый вклад в городские 
дела. Во-вторых, у нас от 
города пять депутатов в 
областном Законодатель
ном собрании. Это нема-
ло. И надо, чтобы была преемствен
ность. СЕРЕДКИН, с его жизненным и 
депутатским опытом, именно тот чело
век, который может помочь новым депу
татам быстрее войти в курс того, как ра
ботает Законодательное собрание. Учи
тывая все это, городской совет ветера
нов принял решение поддержать по 11 
избирательному округу именно Виктора 
СЕРЕДКИНА и обратился к избирателям 
округа с предложением отдать ему свои 
голоса.

Валерий К РА В Ч ЕН К О , 
главный врач БСМП;

— Когда мне предло
жили стать довереннымя

лицом кандидата СЕРЕД
КИНА, я с удовольствием 
согласился. Потому что 
давно знаю Виктора Лео
нидовича и отношусь к не
му с огромным уважени
ем. За все годы нашего знакомства и со
трудничества не припомню случая, что
бы СЕРЕДКИН отмахнулся от наших 
просьб и не помог, если это в его силах.

Например, сколько писали и говори
ли о нашем травмпункте. Условия рабо
ты там всем известны, но только СЕРЕД
КИН вместо разговоров принял практи
ческое решение, отдав нам под 
травмпункт первый этаж поликлиники 
строителей в 6а микрорайоне. Так что 
мое мнение о СЕРЕДКИНЕ никаким дру
гим, кроме самого положительного, 
быть не может.

В и к т о р  Ш ОПЕН, 
генеральный директор 
АЭХК:

— С АУС мы тесно со
трудничаем с самого на 
чала существования на
шего предприятия. И все
гда были довольны этим 
сотрудничеством. Лично с 
СЕРЕДКИНЫМ я познако
мился, когда он был глав
ным инженером СПАО АУС. Надо отдать 
ему должное, став руководителем пред
приятия не в самые лучшие годы, СЕ
РЕДКИН за последние 10 лет освоения 
рыночных экономических условий сумел 
сохранить предприятие и коллектив. И 
сейчас уже уверенно выводит его на бо
лее высокий уровень. Как человека его 
отличает обязательность, принципиаль
ность, верность данному слову.

Федор СЕРД ЮК, 
и.о. генерального 
директора О А О  А Н Х К :

— Виктор СЕРЕДКИН 
своими четырьмя годами 
депутатства в Законода
тельном собрании уже до
казал свою депутатскую 
пригодность. Сделано им 
там немало. То, что этот 
человек знает, что и как 
надо делать, доказано хо
тя бы тем, что он смог сохранить городу 
мощный строительный комплекс. Я го
ворю — городу, потому что АУС никому 
не нужно само по себе, оно ценно только 
востребованностью. И я уверен, оно бу
дет востребовано и городом, и нашей 
компанией. Нефтехимики поддержива
ют Виктора СЕРЕДКИНА и призывают 
избирателей 11 округа отдать ему свои 
голоса.

Галина ГА М А Ю Н О В А .
д иректор 
школы № 10:

— Я с Виктором Лео
нидовичем познакоми
лась в 1996 году во время 
ремонта нашей школы. Я 
знаю немало руководите
лей, которые, подписав

договор, поручили бы все дела своим 
подчиненным и продолжали бы решать 
“глобальные" проблемы. СЕРЕДКИН, к 
моему удивлению, оказался совсем не 
таким.- Он постоянно бывал в школе и 
вникал во все проблемы. Ремонт строи
тели закончили вовремя и с хорошим ка
чеством.

СЕРЕДКИНУ небезразличны город
ские проблемы. Ведь смог же он решить 
вопрос о ремонте Дома ветеранов. Если 
б он это делал только ради выборов, то 
зачем ему Дом ветеранов, не его же это 
округ. Нет, просто это человек, болею
щий за город.

И как депутат Законодательного со
брания, считаю, он проработал все че
тыре года очень достойно. Сколько де
нег он привлек в город на строительство 
жилья. Пробил финансирование строи
тельства дороги к новому Московскому 
тракту. И дело даже не в дороге или ка
кой другой стройке. Все это лишь след
ствие жизненной позиции депутата СЕ
РЕДКИНА, его уже заработанного авто
ритета. Согласитесь, что другие депута
ты в Законодательном собрании с боль
шим вниманием отнесутся к мнению та
кого известного человека, как СЕРЕД
КИН, нежели к мнению — я никого не хо
чу обидеть, это реальность нашей жизни 
— никому не известного врача или учи
теля. Так что я никакого другого депута
та для нашего округа и не пожелала бы. 
СЕРЕДКИН должен быть депутатом.

Отец В Л А Д И М И Р .
настоятель храма  
Святой Троицы:

— СЕРЕДКИН — чело
век, крещенный в право
славии, и я вижу не только 
его производственную де
ятельность, но и духовный 
рост. СЕРЕДКИН находит
ся в самом зрелом муж
ском возрасте. Есть уже и 
богатый опыт и есть энергия и силы, что
бы свои задумки реализовать. Может 
быть, как руководитель он несколько же
стковат, но зато все знают, что слово его 
твердо, если уж что пообещал, сделает 
непременно. СЕРЕДКИН практически 
всегда знает, как решить очередную за
дачу, но не гнушается прислушаться к 
компетентному совету.

Мне лично в СЕРЕДКИНЕ нравится, 
что, во-первых, это настоящий мужской 
характер, во-вторых, он не на показ, а от 
души хочет гордиться своей семьей, 
своим предприятием, своим городом. И 
делает все от него зависящее, чтобы бы
ло чем гордиться. Мне доводилось слы
шать, что СЕРЕДКИН стал председате
лем попечительского совета нашего 
храма из предвыборных соображений. 
Чушь! Это не он использует идею строи
тельства храма в своих интересах, а мы 
используем имя и авторитет СЕРЕДКИ
НА для привлечения общественного 
внимания к этому строительству.

Евгений
К О Н Д Р А ТО В И Ч .
генеральный директор 
А О  "Китойлес":

— У нашего пред
приятия со СПАО АУС 
давние и добросердеч
ные отношения. Были 
времена, когда они нас 
выручали, были и такие, 
когда мы им помогали. С 
Виктором Леонидовичем 
познакомился лет 15 на
зад, еще когда он не был руководителем 
АУС. И мнение о нем только положитель
ное. Считаю, стройке повезло с руково
дителем. Человек, прошедший всю слу
жебную лестницу, не пропустив практи
чески ни одной ступеньки, от рабочего 
до генерального директора, лучше мо
жет понять проблемы коллектива, руко
водителей подразделений. Он лучше по
нимает причины возникновения этих 
проблем и лучше видит пути их решения. 
Никогда не забудет при этом о людях, 
которым предстоит на практике вопло
щать принятые им решения.

СЕРЕДКИН — человек грамотный, 
обладающий здоровым самолюбием и 
упорством. У него есть немало задумок 
для будущего города, и я просто уверен 
— такие люди, как СЕРЕДКИН, должны 
быть в Законодательном собрании. Лич
но я охотно проголосую за него, к чему и 
остальных избирателей нашего 11 окру
га призываю.

Мнения собрал 
Николай БАРХАТОВ.

(Публикация оплачена со счета кандидата)
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Эта личность настолько при
мелькалась в местных газетах свои
ми проблемами, что у народа успе
ло сложиться мнение, будто Качан — 
скандалист и забияка. Ну кому при
дет в голову столько раз доказывать 
в судах (и, заметьте, выигрывать!) 
свою правоту? Не у каждого и сил-то 
хватит на такую тягомотину... Качан 
не из той породы. Да, бывает из
лишне эмоционален, резковат. К 
людям требователен. К себе — не 
меньше. А что касается закона — 
грудью ляжет, но докажет, кто прав, 
кто виноват. Конечно, такие нынче 
не в чести. Модное слово теперь по
явилось — "недипломатичен” .

— Что поделаешь, — вздыхает 
Александр Григорьевич, признавая 
за собой данный факт, — такой вот я 
получился. Пожалуй, не пппвш да- 
ешь уже.

И поневоле задумываешься: а 
надо ли переделывать ? Мно
го ли у нас мужиков оста
лось, чтоб за идею свою могли побо

роться? Много ли таких, кто правду- 
матку на самом высоком уровне ска
зать не побоится? Забывать стали, что 
такое сибирский характер...

Недавно в Мегете состоялась 
встреча трех кандидатов в депутаты За
конодательного собрания Иркутской 
области. Так уж сложилась территори
альная нарезка округов, что Мегет по
пал в 14 округ вместе с Ю , 15, 17, 18 
и 19 микрорайонами. Интересы этого 
округа на уровне области решили пред
ставлять четыре человека: председа
тель профкома АНХК А.А.Украинцев, 
ведущий специалист отдела экологии 
АМО Л.И.Лобкова, глава администра
ции Мегета, коренной житель этого по
селка А.Г.Качан и Пословский Ю.Д., из
вестный горожанам своим предыду
щим самовыдвижением на должность 
мэра Ангарска, который не явился на

Ш А М П А Н С К О ГО !

встречу.
Захватывающе Прозвучало выступ

ление Ларисы Ивановны Лобковой. По- 
женски обаятельная, умная, она сразу 
расположила к себе присутствовавших 
в* зале. Взяв инициативу в свои руки, 
рассказала о том, что до встречи успе
ла побывать и на карьере, и на золоот- 
вале.

Почему только как ведущий специ
алист отдела экологии Лариса Иванов
на раньше не занялась проблемой Ме
гета? Люди спрашивали: “У нас все об
суждают тему золоотвала и другие 
больные вопросы, только когда начина
ется та или иная предвыборная кампа
ния. Кандидаты со своими программа
ми приезжают и уезжают, а Качан оста
ется с этими вопросами. И инициатива 
по решению проблемы водоснабжения 
поселка принадлежит ему, а не кому- 
то!"

К выступлению Анатолия Андрее
вича Украинцева народ прислушивался 
внимательно. Осталось неясно как те
перь будет жить Ангарск, а с ним и Ме
гет, если “новый хозяин АНХК живет в 
Лондоне", опять же “Ангарск теряет на
логовую базу, т.к. часть налогов уходит 
в Москву, а деньги оседают у хозяина, а 
у ангарских нефтехимиков осталось 
всего 48% акций". “Нет сырья, а потому 
три города — Саянск, Сеирск и Усолье 
— тоже “зависают" из-за обескровлен
ных комбинатов".

Когда Анатолия Андреевича спро
сили в лоб, какую позицию он займет, 
если предложат газораспределитель
ный завод построить в поселке (ведь 
известно, что газопровод заканчивает
ся в Мегете, а экономия, но не челове
ческий фактор у нас в стране прежде 
всего), Украинцев сказал: “Ну что нам, в 
пещеру теперь идти, без газа и света?!"

— Значит, интересы комбината для 
вас прежде всего, а Мегет по-прежнему 
остается на каком-то месте? А будет ли
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НАШ ЗЕМЛЯК ОТМЕЧЕН ПРЕЗИДЕНТОМ
Медалью ордена “ За заслуги пе

ред Отечеством” 2 степени награж
ден ангарчанин Семен Ефимович ЛЕ
ВИТ.

Указ о награждении за большой 
вклад в производственную деятельность 
и развитие дружбы между народами под
писан лично президентом России Пути
ным. Напомним, что в №60 за 3 июня это
го года “Время” писало о трудовой дея
тельности и человеческих качествах на

шего славного земляка. Свою трудовую 
биографию он начинал 13-летним под
ручным сталевара. Был председателем 
завкома РМЗ, а последние годы - дирек
тором Ангарского хладокомбината.

От души поздравляем Семена Ефи
мовича с награждением и выражаем уве
ренность, что от всех его нынешних не
приятностей скоро останутся одни вос
поминания.

Карина ФОКС

ЗН АИ  Н А Ш И Х !

“ ЗВЕЗДЫ БАЙКАЛА”  
В АНГАРСКЕ

С 9 по 11 июня в г.Слюдянке состоялся 
волейбольный турнир “Звезды Байкала", 
посвященный 70-летию Слюдянского рай
она Иркутской области. В турнире приняла 
участие команда юношей 1987-89 г.р. 
КДЮСШОР г.Ангарска (тренеры М.Сохор и 
Л.Манкевич), а также команды Улан-Удэ, 
Слюдянки и Белореченска. Наши ребята 
выиграли все встречи со счетом 3:0 и за
няли 1 место. Лучшим игроком турнира 
был признан учащийся КДЮСШОР Сергей 
Купряков. Все победители были н^г^^жде^- 
ны дипломами 1 степени и ценными по
дарками.

На снимке: С.Купряков. 
фото Андрея ДЕРЕВЦОВА

С ГОРЯЧЕГО Т Е Л Е Ф О Н А

52 - 26-58
СТРОИЛИ I I I для кого?

"М ожно ли что-нибудь сделать 
с недостроенным зданием за к /т  
“ Пионер” ?”

Ваша читательница.
Г"1 —̂ сообщению заместителя 
I I ^начал ьника  управления 

архитектуры и градостроительства 
Ставиновой Татьяны Ивановны, дан
ное здание числится в инспекции Го- 
сархстройнадзора как объект неза
вершенного строительства . Заказчи
ком этого криминального (по словам

жителей 73 квартала) сооружения яв
ляется Оргстройпроект.

По словам его начальника Шкап- 
цова Виктора Ивановича, этот объект 
планировался под АТС. Строительст
во было остановлено в связи с пре
кращением финансирования.

Теперь это недостроенное здание 
решено продать, но покупателя пока 
не нашлось.

Мария БЕАЯНЦЕВА.

комбинат со сменой хозяев градообра
зующим предприятием, как вы говори
те, это надо еще посмотреть...

Сложнее всего было выступать са
мому Качану. Ведь тут красивыми фра
зами не прикроешься. В поселке все 
как на ладони. Возможно, тем и объяс
няется его волнение. Перед земляками 
стоял как на экзамене, ведь проблемы 
поселка - это его проблемы: с людьми 
съеден не один пуд соли, не одно горе 
пережито, да и радости всегда делили 
пополам. По той атмосфере, которая 
царила в зале, можно было понять, что 
его любят и уважают. Конечно, знают и 
об ошибках мэра, о каких-то недора
ботках, а как известно — не ошибается 
тот, кто ничего не делает, но выносить 
сор из избы перед гостями не хотели — 
ведь это их семья, в ней свои законы и 
свой устав.

Правда, встреча прошла не без ин
цидента. А как же без него? Ведь в лю
бом деле нужна здоровая доля раздра
жителя, оппозиции, чтоб действующие 
лица не успокаивались по достижении 
тех или иных результатов. Есть такая 
оппозиция и в Мегете. В лице бывшей 
соклассницы.

Наталья Дмитриевна Нуштайкина, 
не скрывая своего отношения, призна
лась, что была инициатором референ
дума по отзыву мэра, правда, тут же 
оговорилась:

— Вижу, кое-что глава администра
ции в жизни поселка изменил. И все-та-

Слово за Качаном.

МЕДНЫЙ БУМ 
И ТИШИНА В ЭФИРЕ

Невероятно, но факт: три дня с 
большим размахом грабили 7 радио
станцию и никто из работников этого 
не заметил. Спохватились только тог
да, когда стали падать параметры ре
транслятора. Осмотр показал, что из 
земли выкопано 343 метра медных 
шин ретрансляторов “Заря" 1 и 2. Это 
2, 5 тонны цветного металла, который 
находился под высоким напряжени
ем и частотным излучением. Шины 
рвали машиной, бурили шурфы, в од
ном месте земля буквально поплави- 
лась, и у милиции есть версия, что 
один из воров поплатился в этом ме
сте жизнью. Медь, естественно, про
дадут. В Ангарске она идёт от 17 до 25 
руб. за килограмм, в Иркутске подо
роже — 35. Но вряд ли ангарские 
приёмщики металла подумали, что, 
принимая ворованную медь, они рис
куют оставить весь город без радио.

Максим БУРОЗУБ.

Т Т 7П П 77Г
Б ЕЗО П АСН О СТИ

КРЫША СЪЕХАЛА
Прежде чем зайти в подъезд, по

смотрите на козырек перед входом, 
не нависает ли он над вами смер
тельной опасностью. Особенно если 
дом ваш стоит на болотистых почвах 
и его то и дело ведет из стороны в 
сторону. Как повело дом №18 в 
восьмом микрорайоне. В самый 
разгар вечера, когда люди возвра
щались с работы, над одним из 
подъездов этого дома козырек рух
нул. И лишь по счастливой случайно
сти обвалившаяся плита никого не 
накрыла, обошлось без жертв. Как 
нас заверили в ЖЭУ, обследование 
козырьков над подъездами ведется 
постоянно, аварийные сразу же уби
раются, а этот козырек до поры до 
времени опасности не представлял.

Светлана ЗЛОБИНА.

ки, Александр Григорьевич, перечисли
те конкретно, что вами сделано за пе
риод правления.

В зале поднялся откровенный гул 
недовольства:

— Зто что, отчетное собрание? На
талья, тебе надо было приходить, когда 
Качан перед людьми ответ держал, и 
слушать, а не письма стряпать!

Александр Григорьевич установил 
тишину и спокойно стал перечислять:

— За годы моего правления в по
селке заасфальтировано несколько 
улиц, восстановлен и работает спорт
зал, мягкая кровля детского сада пере
ведена под твердый шифер, музыкаль
ная школа переехала в новое здание, 
провели капитальный ремонт бани, те
кущий ремонт общеобразовательной 
школы, несколько работников бюджет
ной сферы получили квартиры...

Гул в зале нарастал, и наконец на
род не выдержал:

— Да что вы ей доказываете, Алек
сандр Григорьевич?! Она ж в Мегете на
столько редкий гость, что ее налоговая 
полиция найти не может!

Сквозь негодующие возгласы Ка
чан только и успел сказать:

— А если бы вы, Наталья Дмитриев
на, меня не отрывали от дел своими 
действиями, еще больше успел бы сде
лать. Но такие, как вы, ни жить, ни рабо
тать нормально не дают...

Уже гораздо позже, довольная со
стоявшимся мини-спектаклем, Наталья 
Дмитриевна с гордым видом села в 
иномарку и отъехала от здания админи
страции с загадочной улыбкой на лице. 
Интрига продолжается! Куда там бра
зильским телесериалам до нашей ме- 
гетской действительности!

Но радовали в этот вечер и вопро
сы здравомыслящих людей. Людей, ко
торым жизнь поселка небезразлична. 
Это именно те избиратели, которые к 
выборам относятся как к собственной 
судьбе и прекрасно понимают, что все в 
стране мы делаем своими руками, 
умом, сознанием и активной жизненной 
позицией.

Именно к этому и призывает земля
ков Качан — все делать ВМЕСТЕ, со
обща. Только ВМЕСТЕ навалившись 
на беду, мы сможем преодолеть ее.

Много интересных вопросов было 
затронуто на этой встрече. Грамотно и 
профессионально вел ее председатель 
избирательной комиссии 14 округа. 
Был здесь и свой “дед Щукарь", но уже 
с местными, мегетскими вопросами. 
Согласитесь, для небольшого поселка 
такой сход — явление редкое, а потому 
многих всколыхнуло.

В конце концов кандидатам, со
ставляющим конкуренцию мэру посел
ка в предвыборной борьбе, мегетчане 
просто-напросто предложили снять 
свои кандидатуры в пользу Александра 
Качана. Потому как именно он, считают 
земляки, лучше других кандидатов зна
ком с проблемами АМО, потому как Ме
гет — это маленькая капля, в которой 
отражены все большие проблемы горо
да. А он, Качан, знает, как решать эти 
проблемы. Ведь решает же их он на 
своем уровне. Значит, и на уровне об
ласти сможет. Опыт накоплен немалый. 
Один из главных моментов его позиции 
— е Законодательное собрание облас
ти должен идти человек бюджетной 
сферы. Человек, который не будет пре
следовать интересы частного предпри
ятия или акционерного общества. Че
ловек, который компетентен во всех во
просах бюджетников. Ведь это сейчас 
для нас с вами проблема номер один.
Общественная приемная КАЧАНА 

А.Г. работает по адресу:
15а микрорайон, школа № 30, 

т е л е ф о н  5 5 5 - 8 3 9 .
Группа поддержки кандидата.

(Оплачено со счета кандидата)

давца поджидали Андрей Бирю- 
чев и оперуполномоченные Алек
сей Огурцов, Николай Мельников 
и Андрей Привалов. Ранее суди
мый наркоман даже представить 
не мог, что предлагает купить ав
томат ППШ 1943 года выпуска за 
10 тыс. рублей офицеру милиции.

Старый, но вполне боеспо
собный автомат помог раскрутить 
целый клубок преступлений. 
Вскоре были задержаны трое по
дельников "продавца". Двое при
ехали в Ангарск два года назад из

КОНЕЦ “ЗАКАЗНОЙ” БАНДЫ
Ангарской милиции удалось выйти 

на след и задержать банду, которая спе
циализировалась на краже дорогих авто 
из гаражей (см. “В" № 65). Процент рас
крытия подобных преступлений сравни
тельно невелик. А целую банду в Ангар
ске не брали уже около двух лет.

В начале июня руководство ГОМ-2 
получило информацию: некто желает 
продать автомат. Милиционеры решили 
оказать содействие в проведении ком
мерческой сделки. Под руководством 
начальника Центрального ОВД Рости
слава Лютикова, начальника ГОМ-2 Бо
риса Асланова и его зама Андрея Бирю- 
чева был разработан план операции. В 
условленное время у бара “Утикай" про-

Молдавии и тоже активно кололись. Тре
тий был местный. На допросах четверка 
призналась в угоне 7 автомобилей из га
ражных кооперативов. Автомобили поз
же продавались хорошо известным в 
криминальных кругах Иркутска людям. В 
ходе розыскных работ оперативники на
шли угнанную бандой “Ниссан-Сани", 
обрез и пистолет. Кстати, автомат, кото
рый хотели продать, по словам преступ
ников, был найден в одном из гаражных 
боксов. Но, по мнению милиционеров, 
он был привезен в Сибирь из Молдавии.

Игорь КАРИН.
На снимке Андрея ДЕРЕВЦОВА:

арсенал банды.

ОПАСНАЯ ЗОНА
Ранним утром 12 июня в парке профилактория "Родник" в состоянии комы был 

найден житель 6 мрн Дмитрий М. При дальнейшем осмотре медики установили у не
го черепно-мозговую травму и резаную рану шеи в подбородочной области. Постра
давший доставлен в БСМП. Возбуждено уголовное дело по ст. 111 ч. 1.

ФАЛЬШИВАЯ ЛЮБОВЬ
В обменном пункте магазина “Универмаг” 13 июня была задержана 21-летняя 

Анна Б. Девушка пыталась обменять 100-долларовую купюру. Как выяснилось, фаль
шивую. Задержанная пояснила, что эту купюру она получила от неизвестного мужчи
ны за оказание интимных услуг.

ЖЕНЩИНЫ РАЗДЕВАЮТ... ТРУБЫ
В этот же день были задержаны еще две женщины, жительницы Цемпоселка: 22- 

летняя Ольга М. и 30-летняя Елена П. Женщины сняли 14 листов обшивки с труб на
3500 рублей. Сергей ХРИСТИН.

ПОСЛЕДНЯЯ КОМАНДИРОВКА
В воскресенье ранним утром под окнами гостиницы "5 этаж", расположенной в зда

нии ГПТУ-36 в 13 мрн, лежал мужчина без признаков жизни. Вскоре выяснили личность 
погибшего. Это был житель Ульяновска, 51 года. Несколько дней назад он поселился в 
данной гостинице вместе со своими сотоварищами. Мужчины занимаются перегоном ма
шин из Ульяновска. И для погибшего это была не первая поездка в Ангарск. По какой при
чине постоялец выпал из окна пятого этажа, теперь выясняет милиция.

Алексей ОАЕША.
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Это сегодня Дагмара Митрофа
новна Руденко руководит МУП 
“ Ф л е р " - с п е ц и а л и з и р о  ванным 
предприятием, занимающимся 
проблемами озеленения всего го
рода. А было время, когда никакого 
такого предприятия вовсе не было. 
А было маленькое теплично-парни
ковое хозяйство АУС, главной и, по
жалуй, единственной задачей кото
рого было выращивание цветов к 
юбилеям, банкетам и праздникам. 
К началу перестройки это хозяйст
во засыхало на корню.

- Мне на работу идти не хоте
лось, - признается сегодня Руден
ко. - Нашим хозяевам было не до 
нас. Ни денег, ни перспектив, ни 
идей... А вокруг уже вовсю процве
тал цветочный бизнес. Город стал 
заполняться живой срезкой, кото
рую везли уже не только из брат
ских республик, но и из Голландии. 
Можно было купить любой ассорти
мент в любое время года.1 Зани
маться нам было нечем и не для ко
го, мы существовали уже по инер
ции...

Д И А Г Н О З
НЕ К Л И Ц У  

КАНДИ ДАТУ  
ОБМ АНЫ ВАТЬ  
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

15 июня, выступая по город
скому радио, кандидат в депу
таты Законодательного собра
ния по избирательному округу 
№ 11 Ирина Сафронова сделала 
заявление, которое по сути сво
ей является лживым.

Ирина Акимовна заявила, что 
якобы СПАО АУС при строительст
ве одного из домов в 32 микрорай
оне использовало материалы, 
имеющие заведомо повышенный 
радиационный фон.

Как главный инженер Ангарско
го управления строительств ъ-фя- 
циально заявляю: данное выступ
ление Ирины Сафроновой явля
ется вымыслом, грязным при
емом в ее предвыборной кампа
нии.

Во избежание ненужной паники 
среди жителей 32 микрорайона за
являю:

Контроль за радиационной 
безопасностью всех строитель
ных материалов, используемых 
в строительстве, ведется на 
всех этапах их производства и 
применения. Что подтверждает
ся соответствующими докумен
тами.

Радиационную безопасность 
готового к сдаче объекта проверя
ет государственный санитарный 
надзор. Вот заключение главного 
государственного санитарного 
врача по городу Ангарску Г.Боди- 
енкова о соответствии радиацион
ной безопасности по всем жилым 
домам 32 микрорайона, в том чис
ле и дома № 4, блок “В" (заключе
ние № 220):

“ В результате обследования 
выявленных нарушений^ 
иионной безопасности нет” .

Любой житель 32 микрорайона 
может обратиться ко мне и ознако
миться с подобными документами 
по своему дому.

Мой телефон: 6-68-56.
Ирина Сафронова, когда я об

ратился к ней с вопросом, на осно
вании чего она сделала столь серь-I
езное и безответственное заявле
ние, не представила никаких под
тверждающих документов.

Не к лицу депутату город
ской Думы, к тому же баллоти
рующемуся в Законодательное 
собрание, использовать в своей 
предвыборной кампании столь 
низкие методы.

Юрий ДУДАКОВ, 
гмвиый инженер СПАО АУС.

W -

ИТЕЛЕИ
Другая бы сидела и по

малкивала: деньги идут, стаж 
тоже, разные там соцльготы 
имеются, что ж волну поднимать из- 
за того, что РАБОТЫ НЕТ? Живи од
ним днем! - учат западные филосо- 
фы-мудаки;

Это вопрос для тех, кто не зна
ком с Дагмарой Митрофановной 
лично. Потому что она из того золо- 
трго генофонда страны, который 
человека судит не по чинам и ко
шельку, а чувству гражданина: есть 
оно у него или отсохло - отбили?

Так Руденко оказалась в ка
бинете у Лидии Суворовой. С 
этого дня началось рождение само
стоятельного предприятия, убеж
денного, что мир действительно 
спасет красота, и возрождение Ру
денко, ставшей вскоре известным 
всему Ангарску озеленителем, ав
тором красивейших городских 
клумб.

- Я была обычным советским 
руководителем и, понятно, не зна
ла, как вести по жизни САМОСТОЯ
ТЕЛЬНОЕ хозяйство. Бухучет, кре-

ЕСТЬ П О В О Д
18 июня — День медицинского работника

диты, налоги, отчеты - все темный 
лес. Поначалу я газет, журналов 
разных навыписывала, домой их та
щу, ночь сижу, подчеркиваю... А по
том поняла: сизифов труд! У Суво
ровой в школе все уже прочитано, 
проанализировано, отчекрыжено и 
систематизировано, только спроси.

Руденко - человек страстный. В 
ее душе живет цветущий круглый 
год Ангарск, а в ее голове есть це
лая программа, как это сделать.

В тяжелую минуту, когда ей ка
жется, что все это несбыточные 
мечты, она идет к Суворовой.

- Я рассказываю ей о том, как 
надо было бы все поставить в зеле
ном хозяйстве города, я вижу блеск 
в ее глазах, отвечаю на десятки за
интересованных вопросов и ухожу с 
силами дожить до новых выборов.

На которых мы будем умнее.
Галине AM Я ГА, 

Андрей ДЕРЕВЦОВ (ф ото).
(Оплачено со счета 

кандидата Л.Суворовой.)

Наталья ЛЕДЯЕВА, начальник отдела 
здравоохранения администрации АМО:

“АНГАРСК - НЕ МИРНЫЙ ГОРОД, 
А ВОЕННЫЙ ПОЛИГОН’
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Н есм отря 
на все финан
совые труд
ности, здра
воохранение  
изо всех сил 
караб кается , 
чтобы сохра
нить лучшие 
традиции оте- 
ч е с т в е н н о й  
м е д и ц и н ы .
Держится оно 
на наших медицинских работниках, 
среди которых очень много таких 
проф ессионалов, что если бы 
они работали в нормальных ус
ловиях, то их имена прогремели 
бы на всю страну.

Но ситуация такова, что нашим 
врачам, особенно хирургам и трав
матологам экстренной службы, 
приходится работать по-настояще- 
му в военных условиях: криминаль
ная обстановка в городе не позво
ляет им расслабиться, раненых 
столько, как будто в Ангарске ведут
ся боевые действия. При всем этом 
огромной проблемой в городе о с 
тается медикаментозное обеспече
ние: средств, которые выделяет на 
здравоохранение местный бюджет, 
катастрофически не хватает, еле- 
еле сводим концы с концами.А хо
телось бы, чтобы здравоохране
ние не считали только отделом 
социальной сферы, а причисля
ли бы к сфере жизнеобеспече
ния города. И финансировали бы 
исходя из этого.

Сейчас наши медицинские уч
реждения проходят лицензирова
ние. Надеюсь, все они получат пер

вую категорию. Раньше у детской 
больницы, например, была третья 
категория из-за низкой материаль
но-технической базы. Сейчас в 
больнице есть уникальное оборудо
вание, которое позволяет полно
стью обследовать ребенка. Если 
раньше для этого нужно было ехать 
в Иркутск, то теперь все процедуры 
можно пройти на месте. Кстати, за 
1999-2000 год многие учреждения 
перешли на работу по новейшим 
технологиям. Открыта астма-школа 
для детей.

Понемногу проводим ремонт во 
всех медицинских учреждениях. За
канчивается капитальный ремонт в 
детской больнице. В конце года на
конец-то “ скорая помощь" пере
едет в новое здание. Подходит к 
концу реконструкция морга для не
го мы приобрели новое холодиль
ное оборудование. Только для дома 
ребенка пока нового помещения не 
можем найти, а проблема брошен
ных детей сегодня стоит костью в 
горле: сейчас 6 отказных новорож
денных живут в роддоме и 18 детей 
— в больнице. И цифра эта постоян
но растет...

Если сравнить состояние нашей 
медицины за несколько прошлых 
лет, то по многим показателям жить |  
нам стало лучше. Но на радужном 
фоне много черных пятен. Не дает 
нам покоя рост социальных болез
ней: туберкулеза, наркомании,
ВИЧ-инфекции, которой поражены 
сегодня более 300 ангарчан (те, кто 
обследовался, но на самом деле 
ВИЧ-инфицированных гораздо 
больше). Так что безработица на
шим медикам не грозит.

СЕГОДНЯ ВРАЧАМ 
ТОЛЬКО ЦВЕТЫ И ПОДАРКИ!
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ОБЫКНОВЕННОЕ ЧУДО - 
БОЛЬШАЯ ДРУЖНАЯ СЕМЬЯ

Очередной 
приз от “Вре
мени сюрпри
зов" на этот 
раз попал в 
б о л ь ш у ю ,  
крепкую семью 
Николая и
Е к а т е р и н ы  
Молочко из 15 
микрорайона.

В Ангарск 
судьба забро
сила Николая 
из далекой Бе
лоруссии в
1970 г. По окон
чании Минского техникума связи он 
получил распределение в Сибирь. 
Работа была связана с командиров
ками по всему бывшему Советскому 
Союзу, одна из них оказалась судьбо
носной — свою Катюшу он встретил в 
Барнауле и привез в Ангарск, сегодня 
в семье четверо детей: две дочери и 
два сына.

Старшей, Татьяне, 29 лет, работа
ет медсестрой в лоротделении 
БСМП. Замужем, у нее подрастает 
семилетняя Настя. Вторая дочь, На
таша, имея бухгалтерское образова
ние, не смогла найти работу по спе
циальности. А недавно стала рабо-

тать продавцом на китайском рынке. 
Двадцатилетний Володя служит в ар
мии. Самому маленькому, Ванюше, 9 
лет.

Сама Екатерина Ивановна — 
шеф-повар д /у 107, где работает с 
самого открытия.

Изысканно оформленный БУКЕТ 
из гвоздик и желтых роз, а также 
большую коробку конфет, предостав
ленные цветочным салоном “Орхи
дея", мы вручили Екатерине Иванов
не и всей ее семье.

...Наша героиня призналась, что 
и не помнит уже, когда ей дарили та
кой красивый букет.

КОМФОРТНО, А ГЛАВНОЕ - СУХО
Свой отпуск Валентина 

ТУМАШОВА, помощник 
воспитателя д /у №15, про
водила в основном за швей
ной машинкой, осваивая 
портняжье мастерство. И 
сама себе удивлялась, как 
это у нее, пока неопытной, 
все так хорошо получается.
Пока мы с подарком не сва
лились в семью ТУМАШО- 
ВЫХ как снег на голову.

Наш приз — наборы 
полотенец от магазина 
“ Универмаг** — попал пря
мо по назначению: глава се
мейства Сергей, работник 
ТЭЦ-9, как и его жена Ва
лентина, как раз сейчас в 
отпуске. Так что жаркие лет
ние деньки они проведут на 
пляже, прямо на наших при
зах.

Подписали Тумашовых 
на “Времянку" их соседи, за 
пару дней до розыгрыша 
принесли корешок от кви
танции:

— Сохраните, вдруг выиграете 
что-нибудь.

— Какой выигрыш! Газету будем по
лучать — и хорошо, — ответила Вален
тина. Поэтому наш приезд прямо-таки 
поверг ее в шок. Один Максимка, са-

— т ш - — мш $
Л -

мый младший ТУМАШ0В, не растерял
ся и сразу начал выбирать из набора 
полотенце для себя. У Тумашовых трое 
детей: две взрослые дочери и Максим. 
Пять человек получается. А полотенец 
шесть — значит, на всех хватит, одно 
еще про запас останется.

ИЗ п о ч т ы

"НИЗКО КЛАНЯЮ СЬ ВАМ ,
В БЕЛЫХ ХАЛ АТАХ"ЛЮ

Случилось так, что, когда дети уез
жали на 1-й сезон в лагеря, меня везли в 
БСМП с третьим инфарктом.

Я оказалась в блоке интенсивной 
терапии и реанимации кардиоотделе
ния, который возглавляет Зимин Н А. 
Здесь врачи хоть и не боги, но творят чу
деса, возвращая тяжелобольным еле 
теплящуюся в них жизнь. Вернули к жиз
ни и меня. Поражаюсь четкой, быстрой, 
слаженной работе дежурных бригад 
врачей, медсестер, санитарок. Счет 
идет на минуты, а подчас и секунды, и 
это зачастую помогает вырвать больных 
из "лап смерти".

Сколько участия, внимания, терпе
ния, даже заботы и ласки прилагает кол
лектив реаниматоров, чтобы их больные 
почувствовали себя способными нор
мально дышать, смотреть на мир глаза
ми человека, вновь возвращенного к

жизни.
Бывшая директор Зуевской началь

ной школы Ярова Анна Яковлевна, тоже 
побывавшая здесь, сказала:

— Врачи-реаниматоры необычайно 
участливы. Откликаются на любые жало
бы и просьбы больных. Земной им по
клон!

— Коллектив блока реанимации 
возвратил меня к жизни, не оставляя без 
внимания ни на минуту, когда мне было 
совсем плохо, — добавила пенсионерка 
Надежда Ивановна Стенина.

Все мы от души поздравляем ра- 
ботникс-в блока интенсивной терапии 
и реанимации с Днем медицинского 
работника!

Всем вам, людям в белых халатах, 
низкий поклон и безмерная благодар
ность за ваш благородный труд.

Аюлмила ВЕРНОМУДРОВА.
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ГЛАС Н А Р О Д А

БАЙКАЛ  
IA КАНАРЫ
НЕ ПРОМЕН

I / - » - г \ иэ нас не мечтал холод-Г\ I О ны м и зимними вечерами 
понежиться под ласкающими лучами 
солнышка или искупаться в прохлад
ной речке! Настало самое время при
няться за осуществление мечтаний. И 
что же получается? То нет желания вы
лезать под палящие лучи солнца, то 
нет денег на байкальскую вылазку, то 
копаешься, не разгибая спины, на 
“ферме’', какие там загары и купания?

О том, насколько наши мечты отли
чаются от реальности, легко узнать, 
достаточно лишь задать ангарчанам 
вопрос: “ Где вы собираетесь отдох
нуть летом?"

Женщина, продающая квас:
- Где, где? Да вот тут, рядом с боч

кой!
Светлана, 22 года, секретарь:
- По выходным буду сидеть в люби

мом баре с друзьями.
Николай Петрович, пенсионер:
- Я круглый год отдыхаю... в горо

де!
Людмила Федоровна, пенсио-

• г  - '
нерка: ~ - -

- На даче, она ведь нас кормит!
Сергей, милиционер, 42 года:
- На Байкал ездим стабильно, каж

дый год.
Артём, 18 лет:
- Байкал ближе по душе. Мы люди 

сибирские, к экзотике не привыкли. Я 
никогда бы не променял это уникаль
ное явление планеты ни на какие Кана
ры.

Катя, 19 лет, студентка:
- Поеду к родне на Украину. Там хо

рошо.
Петр, 17 лет, абитуриент:
- В электричках, в Иркутск буду ез

дить. Экзамены сдавать надо.

Б Д И  !с г а м м  шлинмохн

Иван, 15 лет, школьник: *
• Поеду к родственникам в Слю- 

дянку. Потом с папой в деревню, к ба
бушке.

Настя, 12 лет:
- В лагерь поеду, “Звездный". Там 

почти каждое лето отдыхаю.
Александр, рабочий, 29 лет:
- Рыбачить будем, за ягодой хо

дить в тайгу. Что еще с нашими деньга* 
ми-то сделаешь?

Геннадий Яковлевич, бизнес
мен, 43 года:

- В Сочи с женой хотим поехать, ес
ли все нормально будет.

Марина, 34 года, продавец:
- В магазине. Вот тут, прямо за 

прилавком. В отпуск только осенью 
пойду.

В европейских семьях часто можно 
заметить книжные полки, сплошь ус
тавленные проспектами о заморских 
краях: что где можно посмотреть, куда 
стоит ехать, куда не стоит. Лето без от
пуска для многих жителей Европы 
сродни самоубийству. Мы же, как вид
но из опроса, уже привыкли не отли
чать лето от зимы. Зато умеем отды
хать, используя то, что “под рукой”, - 
ближайшую лесную поляну, речку, тай
гу, Байкал. Выберешься на выходные в 
лес, по горам побродишь, разведешь 
костерчик, песни покричишь - и уже 
вроде жить веселее становится, и силы 
откуда-то берутся. А Канары - да Бог с 
ними, с Канарами, они, канарцы, мо
жет быть, тоже на Байкал попасть меч
тают...

Мария БЕЛЯНЦЕВА.
Елена ВЕТРОВА.

А  У  НАС Д В О Р Е
Г О Т О В И М

САНИ ЛЕТОМ
Закончились работы по благоуст

ройству города, выполненные коллек
тивами ПЖРЭПа. Но у жилищников не 
бывает передышек в работе. Сейчас 
полным ходом ведётся подготовка к 
зимнему периоду.

В конкурсе по благоустройству 
первое место заняло ЖЭУ-4. Мы поин
тересовались у его начальника Галины 
КНЯЗЕВОЙ, чем сейчас заняты работ
ники ЖЭУ.

— Порядок во дворах мы навели. 
Теперь занимаемся делами, менее за
метными постороннему глазу, но край
не необходимыми для нормального 
функционирования жилого фонда зи
мой. В плане проведения работ 32 
пункта. Наиболее важные. Меняем тру
бопроводы отопления и водоснабже
ния. Всего 210 метров, 28 уже смени
ли. Надо поменять десяток радиато
ров. Промывать системы отопления, 
делать ремонт запорной арматуры и 
многое другое. С делом своим, думаю, 
справимся. Ведь у нас работают такие 
отличные специалисты, как столяры- 
плотники Р.Унжаков, А.Козлов, Ю.Ларь- 
кин, штукатуры-маляры 3.Дашкевич, 
Л.Фицугова, Л.Пителина и группа ра
бочих текущего ремонта: Н.Потемкина, 
Л.Кравец, Л.Карпова, В.Шелковнико- 
ва, Т.Кек, О.Бочкарёва, А.Дарашкевич.

Игорь КАРИН.

Вероятно, простота управления 
мотоциклом играет отрицательную 
роль. Некоторым начинает казаться, 
что они легко справятся с машиной, 
даже выпив немного спиртного. Ни
когда за руль больше не сядет 21 -лет
ний Юрий К. Дело в том, что в три ча
са ночи он с двумя пассажирками — 
сестрой и подругой сестры после 
распития спиртного возвращался из 
Одинска в Савватеевку. При выезде 
на центральную дорогу Ангарск - Сав- 
ватеевка мотоциклист остановился 
покурить, после чего продолжил дви
жение, и на повороте, со слов сестры 
Юрия, у них приподняло коляску. Си
дящая в коляске сестра Юрия закри
чала. Юра начал выравнивать мото
цикл, но с рулевым управлением не 
справился, и “Урал” вынесло в кювет. 
После этого мотоцикл перевернулся 
с пассажирами. Приехавшая скорая 
помощь констатировала смерть 21- 
летнего мотоциклиста. Подруга сест
ры погибшего в тяжелом состоянии 
находится в детской больнице.

13-летнему Александру разреши
ла мама на купленном накануне мото
цикле съездить в киоск за “Свечой", 
Увидев милицейскую машину, Саша 
стал уезжать по дороге, которая про
ходит вдоль онкологии, свернул на 
тропинку и упал. В результате полу
чил травму. Вызванная в отделение 
милиции скорая, куда был доставлен 
мальчик, увезла его в больницу.

Не достигнув 14-летнего возрас
та, два друга 12 июня двигались на 
велосипеде по дороге Ангарск - Сав- 
ватеевка со стороны Ангарска в сто
рону ВСК. В это же время двигалась 
автомашина ВАЗ-$121. Поравняв
шись с машиной, Олег, который сидел 
на раме в качестве пассажира, уда
рился головой об стойку лобового 
стекла, а велосипед — об крыло. Осо
бенно непрогнозируемыми и опасны
ми оказываются действия ребенка. 
Как сообщил друг пострадавшего в 
автоаварии, при подъезде к мосту че

рез реку Еловку что-то случилось и 
переднее колесо затормозило. Отче
го они упали прямо на проезжавшую 
мимо автомашину “Нива". Пассажира 
госпитализировали в детскую боль
ницу.

Сводки ГИБДД неутеш итель
ны: почти каждый день на дорогах 
получают травмы дети.

Кто в ответе за ребенка?
Все мы куда-то торопимся, заня

ты своими делами и мыслями, наивно 
надеясь, что беда в лице проезжаю
щего мимо “Жигуленка” или, не дай 
бог, КамАЗа нас не коснется.

И за долгие годы отвыкнув от лич
ной ответственности, мы готовы ви
нить в происходящих с нами несчас
тьях на дорогах что и кого угодно, 
только не себя.

В тот день в обед мама 8-летнюю 
Ксюшу взяла на работу, так как не с 
кем было оставить ее дома.

Ксюша отправилась в магазин, ее 
радовало доверительное поручение 
мамы - купить йогурт. Не обращая 
внимания на приближающийся' 
транспорт и не убедившись в безо
пасном переходе ул. Гражданской, 
девочка стала перебегать проезжую 
часть из-за стоявшей автомашины 
перед близкоидущим транспортом, в 
результате чего была сбита автомо
билем “Тойота".

В полном разгаре летние кани
кулы. Предоставленные сами себе 
детишки появляются на улицах го
родов. Да не одни, а группами да 
на велосипедах. И это добавляет 
головной боли водителям и со 
трудникам ГИБДД, врачам и роди
телям.

Уважаемые ангарчане!
Не оставайтесь равнодушными 

к детям, нарушающим правила до
рожного движения.

МДОВДЛЕНКО, 
ст.инспектор ГИБДД по пропаганде.

^ Я Р А г е н т с т в о  « С у в о р о в » .  Внимание! Открыт дополнительный офис по адресу:
й Адрес: 18 мри-4-офис 254/255. f : 55-34-44,55-36-90 89 кв-л, д. 2 (ост. авт. "89 кв-л"). i : 53-31-53,53-31-41 ^ ; af  53-31-70 I’f

Тип Район Площадь Цена Примечания Ч Т . Л
3-комн хр 15 мрн 55,8/37,7 140 5/5, тел., с/у разд., балкон, перепланировка
S-комн.хр. 84 кв-л 58,4/42,4 125 1 /5, тел., с/у совм., м.дверь, решетки, на 2 стороны
3-комн хр. 84 кв-л -/37,6 120 1/5, с/у совм., м.дверь, решетки
3-комн.хр. 84 кв-л 58,2/42,2 140 4/5, с/у совм., балкон, на 2 стороны
3-комн.хр. 85 кв-л 58,6/42. iauji 2/5, тел., с/у совм., балкон, решетки
3-комн.хр. 86 кв-л 48,0/33,9 130 2/5, тел., с/у совм., балкон, угловая
3-комн.хр 189 кв-л 58,5/42,4 140 т/у 1/5, тел., с/у совм., на 2 стороны
3-комн.хр. 10 мрн 49.5/34,9 135 4/5, тел., с/у совм., балкон, м дверь, угловая
3-комн.хр. 13 мрн 59,1,42.7 140 т у

£
5/5, тел., с/у совм , балкон, на 2 стороны, перепланировка

3-комн.ул. 17 мрн 58,8/37,8 165 т/у 1/5, с/у разд., лоджия
3-комн.ул. 17 мрн 77,1/52.1 300 5/5, тел , с/у разд., балкон 6м, м.дверь
3-комн.ул. 17 мрн -/37.3 205 5/5, с/у разд., балкон 6м застеклен, лоджия
3-комн.ул. 18 мрн 164,0/42,3 185 1/5, тел., с/у разд., м.дверь, лоджия зарешечена, решетки
3-комн.ул. 18 мрн 62,6/41,0 2 1 0 3/9, с/у разд., балкон, лоджия
3-комн.ул. 18 мрн 60.0'38,0 220 4/5, тел., с/у разд., лоджия, м дверь
3-комн.ул. ' мрн 57.9/38,2 220 5/5, тел.. с/у разд., лоджия, м дверь
3-комн.ул. 19 мрн 59.4/37,7 2 30 3/5, тел., с/у разд , лоджия, балкон, м.дверь
3-комн.ул. 22 мрн 69,9/46,8 250 3/5, тел., с/у разд., 2 балкона, м.дверь, решетки
3-комн.ул. 22 мрн 70,0/47,5 270 т/у 4/5, тел., с/у разд., 2 балкона, м.дверь
3-комн.ул. 22 мрн 69,9/46,8 250 3/5, тел., с/у разд., 2 балкона, м дверь, решетки
3-комн.ул 29 мрн 66,5/40,3 210 4/5, тел., с/у разд., балкон 6м застеклен, м.дверь
3-комн.ул. 29 мрн 68.9/43,2 170 8/9, с/у разд., балкон
3-комн.ул. 33 мрн 68,1/46,9 • ' 1 > 2/5, с/у разд., балкон, м дверь
3-комн.ул. 6 мрн 69.0/47.3 2 75 2/5, тел., с/у разд., м.дверь, решетки, 2 балкона
3-комн.ул. 6 мрн 62,6/40,2 220 2/9, тел., с/у разд., балкон, лоджия 12 м, 2-я дверь
3-комн.эксп. 6а мрн 70,3/45,3 175 4/5, тел., с/у разд., лоджия, м.дверь
3-комн ул. 6а мрн 57,5/37,3 175 4/5, тел., с/у разд., лоджия, м дверь
3-комн.ул 6а мрн 68,1/43,5 170 4/5, с/у разд., балкон 6м, м.дверь
3-комн.эксп. 6а мрн 62,5/40,0 180 т/у 5/5, с/у разд , балкон 6м
3-комн ул. 7 мрн 60,1/37,7 200 т/у 3/5, тел., с/у разд., м.дверь, лоджия застеклена
3-комн.ЭКСП. 7 м р н 66, V35. *205. 4/5, тел., с/у разд., балкон 6м, 2-я дверь
3-комн.ул. 12а мрн . -/40.3 250 4/9, тел., с/у разд., лоджия 12м, балкон, м.дверь
3-комн.ул. 12а мрн .37.? 200 5/5, тел., с/у разд.. м.дверь, лоджия, перепланировка
3-комн ул. 33 мрн 69,6/46,9 300 2/5, тел., с/у разд., балкон, лоджия, м дверь, решетки
3-комн.ул. 33 мрн -/45,4 300 4/5, тел , с/у разд., 2 балкона, м.дверь
3-комн.ул. 84 кв-л •/46.8 200 3/10, с/у разд., лоджия, м.дверь
3-комн эксп. 85а кв-л 642/39,7 200 3/5, тел., с/у разд , 2-я дверь, балкон 6м
3-комн.ул. 95 кв-л 69,2/46,9 230 3/5, тел., с/у разд., 2 балкона, м дверь
3-комн.ул. 956 кв-л 70,1/47,1 250 3/5, тел., с/у разд., 2 балкона застеклены, м дверь
3-комн.ул. 95 кв-л 59.9/37,1 210 4/5, тел., с/у разд., лоджия 6м, м.дверь, кирпичный дом
3-комн.ул 95 кв-л 68,8/46,0 245 5/5, тел., с/у разд., 2 балкона, 2-я дверь
3-комн.ул. 206 кв-л 69,1/46,7 265 1/5, с/у разд , балкон 6м застеклен, м дверь, решетки, подвал
3-комн.ул. 84 кв-л 66,4/46 230 4/5, тел., с/у разд , 2 балкона, м дверь
3-комн.кр. 20 кв-л 82.0/55,3 220 2/3, с/у разд., м.дверь
3-комн кр. 35 кв-л 60,1/43,1 165 2/2, тел., с/у разд., балкон, 2-я дверь
3-комн.кр. 51 кв-л 62,4/44.9 220 2/2, тел., с/у разд.. лоджия застеклена, м.дверь

3-комн.кр. 53 кв-л 60,1/43,0 160 1/2, с/у разд., на 3 стороны, решетки
3-комн.кр. 58 кв-л 81,0/52,0 250 } 2/3, тел., с/у разд., без балкона
3-комн.кр. 60 кв-л 60,1/43,0 160 1/2, тел., с/у разд., м.дверь, решетки
3-комн.кр. 73 кв-л 75,0/47,8 250 3/4, тел., с/у разд., балкон, кирпичный дом
3-комн.кр. 73 кв-л 70,0/48,6 250 4/4, тел., с/у разд., балкон, м дверь
3-комн.кр. 74 кв-л 92,7/62,3 ■ 1/4, с/у совм., м дверь, угловая, дом кирпичный
3-комн.кр. 75 кв-л 88,1/50,5 330 4/4, тел., с/у разд., 2-я дверь, балкон, кирпичный дом
3-комн кр. 77 кв-л 76,5/47,0 260 3/3, тел., с/у разд., 2 балкона, кирпичный дом
3-комн.кр. 80 кв-л -/46.3 210 1/4, тел.(с/у разд.
3-комн кр 80 кв-л 76,6/53,0 300 т/у 3/4, тел., с/у разд , балкон, м дверь
3-комн.кр. 89 кв-л 76,6/54,3 320 2/4, тел., с/у совм., без балкона, м.дверь, торцевая, 

перепланировка, кирпичный дом i
3-комн.кр. 89 кв-л 76,1/53,2 340 2/4, тел., с/у разд , без балкона, м.дверь
3-комн.кр. 89 кв-л 74,7/51,7 360 3/4, тел., с/у разд., м.дверь, торцевая
3-комн.кр 89 кв-л 90,7/56,6 15 тыс.у.е. 4/4, тел., с/у разд., балкон, м дверь, угловая, перепланировка
3-комн кр 107 кв-л -/48,3 265 3/4, с/у разд., балкон
3-комн.кр 211 кв-л 90.5/56,8 500 3/4, тел , с/у разд., балкон, м дверь, угловая
3-комн кр Б кв-л 76,8/53,6 360 3/4, тел., с/у разд , балкон, м дверь
3-комн.кр кв-л Б. 75,9/51,9 420 4/4, с/у совм , балкон, м.дверь, торцевая
3-комн.кр. 89 кв-л 76,9/53,4 330 3/4, тел . с/у разд., балкон
3-комн.кр 80 кв-л 74.2/50.8 ’ 2/4, тел., с/у разд., торцевая
4-комн.хр. 84 кв-л 59,4/43,0 140 2/5, тел., с/у разд , без балкона
4-комн хр. 85 кв-л -/49.0 1 7 0 Й П ' 5/5, с/у совм., балкон, не угновая
4-комн.кр. 60 кв-л -/57,7 300 т/у 3/3, тел., с/у разд., 2 балкона, м дверь
4-комн.кр. 73 кв-л 85,3/62,0 400 3/4, тел., с/у разд., балкон
4-комн.кр. 106 кв-л 104,9/62,5 420 т/у 2/4, с/у разд., м.дверь
4-комн.кр. 107 кв-л 89,9/69,0 300 1/4, тел., с/у разд., м дверь, решетки.кирпичный дом
4-комн.кр. 107 кв-л 85,5/62.4 250 1/4, тел., с/у разд., кирпичный дом, торцевая
4-комн.ул. 7 мрн -/51,2 250 5/5, тел., с/у разд., лоджия, м.дверь
4-комн.ул. 8 мрн 76,0/49,5 250 4/5, тел., с/у разд., балкон, лоджия, м.дверь
4-комн.ул. 12а мрн л 78,4/51.9 3/5, с/у разд , 2 лоджии, 2 дер.дверь, на 3 стороны
4-комн.эксп 15 мрн 74,2/52,4 215 5/5, с/у разд., балкон
4-комн.ул. 17 мрн -/75,9 390 2/5, тел., с/у разд., лоджия 6м, м.дверь
4-комн.ул. 17 мрн 99,9/67,4 290 4/5, тел., с/у разд., балкон 6м
4-комн.ул 16 мрн -/51,3 250 4/5, тел., с/у разд., лоджия застеклена, ключ, м.дверь
4-комн.ул. 18 мрн 75,3/52,6 240 т/у 3/5, с/у разд., лоджия, м.дверь
4-комн.ул. 19 мрн 75,3/50.3 280 5/5, тел., с/у разд., лоджия застеклена, м.дверь, на 4 стороны
4-комн.ул. 22 мрн , 73.6/51,6 *300 4/5, тел., с/у разд., балкон, лоджия, м.дверь
4-комн.ул. 29 мрн 78,3/51,9 400 2/9, с/у разд., балкон застеклен, 2-я дверь
4-комн.эксп 212кв-л -/54.1 330 т/у 5/5, тел., с/у разд., балкон 6м
4-комн.ул. 92/93 кв-л 1 87,7/66,5 <300 3/5, тел., с/у разд., 2 балкона
4-комн ул. 84 кв-л 73,5/45,7 240 6/9, с/у разд., балкон
5-комн.ул. 22 мрн ' 100,2/68,9 <450 т/у 4-5/5, тел., 2 с/у, 2 балкона застекл.
5-комн.ул. 29 мрн 120,4/92,1 400 4/10, с/у разд., 2 балкона, 2-я дверь
5-комн.ул. 29 мрн 122,3/82,2 400 5/5, тел., с/у разд., м.дверь, лоджия 7м застеклена, 

кирпичный ̂ ом
5-комн.ул. 29 мрн 123,0/95,2 320 7/10, тел., с/у разд., 2 балкона
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Совет директоров И 
руководство СПАО “Ангарское 

управление строительства"

сердечно поздравляют работников 
медицинских учреждений города

с профессиональным праздником
Днем медицинсного работника.

"% (ы А е м  y o S fto w  гу о р л б ф ,

с ъ и & щ Г & л и й Я о го  б л А го п ь л ц ги я ,

Генеральный директор СПАО АУС В.Л.СЕРЕДКИ 
= ^ 3  (Оплачено со пота кандидата)

Поздравляю свою дочь
Каменецкую 
J  Ирину Ивановну,

а также всех работников 
станции скорой 

медицинской помощи 
с Днем медицинского

работника!

Спасибо вам за вашу помощь 
и дай вам Бог благополучия в 
емьях, личного человеческого 
счастья, тепла, здоровья и 

хорошей зарплаты/
С уважением Саоорская 
юбоеь Пантелеевна • гтп

ОАО "Каравай
(3 Ш  Ш ЕШ  Ш 0 0  в>

начинает выплату процентов за III купонный период 
по именным процентным облигациям 3-го выпусна,

ГОС. №  U-Q3-2Q2U3-F.
На IV купонный период объявляется процентная ставка

в размере 25% ГОДОВЫХ.
Приглашаем всех владельцев облигаций данного выпуска

получить начисленные суммы.
Адреса пунктов выплат по облигациям!
1 >й хлебозавод, 215 кв~л, тел. 54-18-50,

2-й хлебозавод, ул.Мира, 28, тел. 52-28-96 * а**'

пЛ

4 V

Поздравляем коллектив on 
'МП с Днем медицинского работника!

Желаем, чтобы вам всегда везло,
Всем бедам и годам назло.
Чтоб жизнь любила, а не била,
Чтоб неудача в дом ваш не входила.

Выражаем огромную благодарность
ведущему хирургу Басманову Борису Геннадьевичу 
хирургам Костогрызову Александру Евгеньевичу, 
Маханек Дмитрию Николаевичу и 
Гарину Валерию Павловичу
за опыт, знания н внимательное отношение

при лечении нашей дочери.
-  Семья Рязанцевы х О (ТОТ)'

%

Дорогую 
дочку

Позину
Татьяну 

Александровну 
поздравляем 
с юбилеем!

Желаем счастья и добра, 
Улыбок, солнца и тепла. 

Пусть будет радость и веселье 
В твой светлый праздник — 

День рожденья.
/  Х^еяуем. Папа, мама, семье 

'опенке, Гоиюшевы, дочь 
Марина, Максим.

УСЛУГИ
" " " •Р ё м о н т Т ^ е р е кр о й ш у а Г  'окрытие 
курток. Тел. 52-57-29.

еКачественная облицовка кафелем. 
Тел. 98-83-38 с 8 до 17 часов, спросить 
Аллу.

еОбтяжка мягкой мебели. Тел. дисп.
53 -28-40 .________________  _______

«Ремонт телевизоров. Дешево. Га
рантия. Тел. 54-21-12,____________ ______

•Ремонт телевизоров и в/м. Гаран
тия. Тел. 510-773.

•Ремонт телевизоров. Недорого. Га
рантия. Тел.3-69-94.

•Ремонт TV. Недорого. Без выход
ных. Тел. 55-60-95.

•  Ремонт телевизоров. Гарантия. Тел. 
51-80-71.

•Перевозки. Грузчики. Тел.: 53-37- 
1, 55-37-54, 51-56-71.

•Перевозки. Тел. 53-06-44. 
•Перевозки. Тел. 53-31-17. 
•Перевозки. Тел. 53-28-40.
•  Перевозки недорого. Тел.: 554-586, 

51-60-74.

е :

•Доставим  шлак, лесок, гравий. 
Тел.дисп. 510-544.

КУПЛЮ
^ |» В а п )н ч и 1̂ строительный в хо 
шем состоянии, небольшой. Тел.
50-15 с 9 до 18 часов.

•Отечественные радиодетали. Тел. 
3-60-10.

ПРОДАЮ
*™ "*Г о р о в 7 т е л я ^ е л ^ З о 5 П 7 4 ^ ^ ^ ^ ^  

•Щрнкое боксера, родословная. Тел. 
432-55. *

•А /м  “Т-Виста" 1992 г.вып., сигн., ди
зель, литье, спойлер, с/с - 3,5 тыс.у.е., 
торг. Тел. 554-586.

УТЕРИ
"™™^7тёрянны^тасгюр^5ги1м?мимошен^ 
ко Елены Владимировны прошу вернуть по 
адресу, указанному в паспорте.

•Утерянный аттестат А № 7444011 на 
имя Полякова Станислава Эдуардовича 
считать недействительным.

Русские сказки постперестройки ЖИЛИ-ЕЫЛИ дед дд блбл...
Понятно, ели кашу с мол6!ЛЛ?.” е- 

чально, но других занятий у них не было.
А дальше и того хуже. Ну да вы по

мните: рассердился дед на бабу — стук 
по пузу кулаком. Забыл старый, что неж
ный женский живот можно и мягко, я бы 
даже сказал, эдак сексуально погладить.

Но дед постарел и в смысле своей 
бабы ослаб. То есть, прямо скажем, сов
сем сдал как мужик.

И того не ведал, что во всем мире 
аналогичные, но зарубежные деды в 
смысле своих женщин продолжают быть 
очень еще даже ничего!

Каким таким образом?
Ответ вы, возможно, уже знаете. С 

помощью ЙОХИМБЕ. Это препарат из 
коры африканского дерева, стимулиру
ющий мужскую силу у граждан соответ
ствующего пола...

Лучшие ученые пошли дальше. По
ковырялись в своих пробирках, чего-то 
там помешали, нагрели на спиртовке, и 
пожалуйста — эффект превзошел ожи
дания. Деды всего мира восторженно 
взвыли. Давно лишенные мужской лас
ки, их женщины пришли в полный вос
торг.

ЙОХИМБЕ действует таким обра
зом, что к половому органу увеличивает
ся приток крови, а отток ее, наоборот, 
уменьшается, что существенно влияет 
на продолжительность акта любви и пол-

Эй, эй, вы куда?.. Стойте!..
Для тех, у кого хватило терпения до

читать до конца (в смысле — до завер
шения), сообщаем адреса аптек, где по
явился волшебный ЙОХИМБЕ.

ноту ощущений. И кроме того, препарат 
весьма серьезно действует на психику, 
снижая неуверенность, депрессию и 
беспокойство, а это для любви тоже мо
мент не из последних...

Препарат вы можете приобрести по адресу :
Аптека № 113 - ул.К.Маркса, Дежурная аптека • т. 6-39-04, 29 м/р, д.7; Аптека № 233 - т. 6-82-72, 7 м/р, д 16; Аптека № 81 - 
т. 52-27-05, ул.Иркутская, д.16; БСМП - 22 м/р; Детская поликлиника N9 3 - 84 кв-л; Детская поликлиника № 4 - 12а м/р; Женская кон
сультация - ул.Ворошилова; Магазин "Алекс-2” -15 м/р, д,38; Магазин “Алекс-6“ - 55 кв-л, д 6; Магазин 'Алекс-9'’ - 188 кв-л, д.6а, Мага
зин "Октябрьский” - 13 м/р; Аптека - т. 54-35-44, 207 кв-л, д.9; Аптечный пункт при поликлинике № 1 МСЧ-28 - 207 кв-л. 
поликлиника № 2 МСЧ-28; ул.К.Маркса, 36 ("Лавка здоровья"), тел. 52-86-93; 182 кв-л (м-н ‘ Рассвет", правый подъезд); ТД “Гефест",
2 этаж.
Усолье-С ибирское: т /ц  "Колобок” (ул. Космонавтов, 24);
м-н "Хозтовары" (ул.Красных партизан, 24) (гзв7>

У М У * А г е н т с т в о  «О уворов» -. Внимание! Открыт дополнительный офис по адресу:
Адрес 18 мри-4-офис 254/255. 2:55-34-44,55-36-90 89 кв-л, д. 2 (ост. авт. "89 кв-л"). 8:53-31-53,53-31-41S S M  53-31-70 .

1 ГАРАЖИ //<  С?£ \
Район Примечания Цена (тыс.)
"Привокзальный-4" 6x4, шлакоблоки, свет, тепло, см.яма, подвал__________ 25 т/у _____
“Привокзальный" 6x4, см яма, свет, тепло, охрана, ворота металл., под м/а, кирпич. 30, торг
ГСК-2 8x4. свет, твх.этаж, подвал, ворота металл., высокие_______ 30,торг
ГСК-3 6x4. шлакоблоки, сеет, тепло, тех.этаж, п о д в а л ______ ___ 33
ГСК-2 6x4, шлакоблоки, 2 уровня, на 2 а/м, свет, двери металл., см.яма 42
ГСК-1 9x4, кирпич., из ж/б плит, тех.этаж, подвал, свет, тепло, ворота металл. 70 или обмен на 1- 

комн.кв-ру
ГСК-3 6x8, свет, Tfefi7i<fr'Su(juTa металл. 2,2 м (2 обьединены) 70
ГСК-1 12,5x6,5, свет, тепло, см.яма, ворота 3,3 металл., под грузовик 95
ГСК-3 4x6, шлакоблочный, тех.этаж, свет, тепло, ворота металл , под м/а 30
ГСК-1 6x4, плиты, сеет, тепло, тех.этаж, ворота металл. 2-2,1 м, 

перекрытия-плиты 32
"Майск-4" 6x8, ворота высокие 2,2, свет, тепло 50
“Майск-2" 6хЗ,5^ворота широкие, под легковой а/м, см.яма, подвал, свет, тепло 20
“Майск-4” 5x10, шлакоблоки, 2 см.ямы. тепло, свет, ворота 1,9, под м/а 55
“Майск-1" 6x4, гипсоблоки, свет, тепло, яма 25
“Майск-2” 6x4, свет, подвал, см.яма, ворота дерево, большие 18 т /у _______________
“Искра",
напротив 10 мрн

7x4, тех.этаж, сеет, тепло, сигнализация, охрана, ворота 1,9x3 90.торг

"Искра", 
за онкологией

6x4, свет, тепло, не оштукатурен, охраняемый
#

16 т/у

“Жигули", 
за к/т "Октябрь"

Новый гараж, 4x5. яма, свет, тепло, подвал, ворота 2,25 м 33

“Свеча", р-н 8 ауб 6x4, свет, тепло^м.яма^мет.ворота, из бетонных плит, новый 23
47 кв-л 6x4, кирпичный, ворота металл., под УАЗ, свет, тепло 60
За 6 мрн, 
за заправкой 
у а/к “Мечта"

6x9, шлакоблочный, свет, см яма, забетонирован, ворота металл. 65, торг

"Байкальский" 6x4; тех.этаж, свет, тепло, ворота металл., под м/а__________ 25
"Жигули" 6x4, новый, яма, подвал, свет, тепло, высота ворот под м/а, металл. 38
“Фара” 6x4t см.яма, свет^тепло, шлакоблоки, ворота металл. _ 25, торг
89 кв-л Свет, тепло, см.яма, плиты-перекрытия, под м/а _90,торг
‘ Нива’ 3,5x5,7, еоррхалйр.+металл., высота 2,5 м,• Г - / ж

свет, тепло, см.яма
27, торг или обмен на 
а/к в 17 мрн

"Турист" Кирпичный^вет, тех.этаж, ворота металл., 3 штуки, 70 кв.м, буквой Г 120
85а кв-л 3,5x6L3 уровня, шлакоблоки, свет, ворота металл. 2,10 .65 т/у . . . .  . . . . .
Ул. Крупской 3,4x5,9, капитальный, см.яма, подвал, свет, тепло, ворота 2x2,35 70,торг

I ДАЧИ |
“Архиреевка-З" 15 соток, уч. № 13, дом 2-эт., вода скважина, свет 25000 или обмен на 

гараж
“Аэлита" 6,5 сотки, дом 2-эт., гараж, баня, стайки, 2 теплицы, летний 

водопровод
50000 или стоимость 
комнаты на подселении

“Белок", 
р-н Стеклянки

9 соток, дом 3-эт., камин, гараж, вода централизована, 
теплица, баня, все постройки новые, пашня под картофель, насаждения

“Химик-2”, 
Биликтуй 
п.Большая Елань

“Васюки”, 
ходит автобус № 105 
“Восток", 
за ТЭЦ-10 

д.Добролет 
“Жарки”, 
за Биликтуем 
д.Касьяновка, 
Черемховский р-н 
Старый Китой, 
напротив Старицы

Старый Китой

“Сосновый бор-1” 
в сторону Усолья,

за д.Жилкино __
Р-н Совхозной, 
на берегу Ангары 
“Сосновый бор-7”

У деревни 
Старая Ясачная
Стеклянка (Мегет) 
"Строитель-1”, 
за Китайским мостом
"Строитель”, 
за Китойским 
мостом (фото) 
“Труженик” , 
за онкологией, 
в р-не горгаза
“Утес"
п.Холмушино, 
Усольский район 
“Электротехник", 
под Савватеевкой, 
не доезжая Подсочки 
“Энергетик", 
р-н Малышовки 
Юбилейное'

2-эт. дом с пристроенным гаражом, баня, 2 теплицы, есть
колонка. 10 соток, насаждения_________________________
13 соток, дом, баня, стайки, теплица, отопление печное, 
врдопровод колонка, все насаждения, поле под картофель 
25 соток, дом 2-эт., гараж, печь, света нет, теплица,3 сотки
под викторию, 38 фруктовых кустов_______________________
6 соток, дом 2-эт., теплица, парник, душевая с баней, сарай, 
летний водопровод, рядом тепль!Ь каналt
15 соток^ дом 2-эт., свет, на территории ручей____________
Дом 2-эт., 3 теплицы, баня, гараж, вода, насаждения

Дом возведен в 50-х годах, 4x9, 1 комната и кухня, 9 соток, 
баня, летний водопровод
15 соток, 2 теплицы, отдельно стоящий сруб, комплект 
дверных и оконных блоков, б куб.м стройматериала, времянка,
2 насоса, сеет .____________________________________
Участок 11 га, на берегу р.Китой, можно частями, 1/2 
огорожена, можно протянуть освещение, документы
зарегистрированы в департаменте_______________________
7 + 2 сотки, дом 2-эт., печь, гараж, кухня, баня, беседка, 
насаждения,теплица

Участок 10 соток, дом 1-эт., насаждения, 3 теплицы, парник,
свет, водопровод, скважина, баня, гараж _____ ._______
7 соток, дом 5x4, 2-эт., печь, 2 теплицы, парник, насаждения, 
водопровод,_свет_______
39 соток, скважина, баня 6x6, веранда 3x6, теплица, 
котлован под строительство коттеджа __________________
Дом из бруса 2-эт., 15,4 сотки, насаждения. 2 теплицы, баня 
8 соток, дом 8x8, гараж

6 соток, дом 2-эт., печь, центральный водопровод, скважина, 
ходит автобус. Недалеко р.Китой

7 соток, дом новый, 3 теплицы, летний водопровод, 
насаждения

6 соток, насаждения, дом 2-эт., баня, кап.гараж, 3 теплицы 
29 соток + 6 соток, дом, 2 теплицы, сарай, баня, колонка, 
за забором р. Белая
6 соток, дом 2-эт., баня, свет, скважина

8,5-9 соток частично разработаны, зимовье, насаждения, 
летний водопровод
10,4 сотки, дом 1-эт., баня, гараж, насаждения, водопровод, 
колодец

25000

35000,торг_________

23000, торг или обмен

25000______________
20000,торг 
30000,торг

15000 или обмен на
Дачу_____
50000 или обмен на 
а/м

50000 за гектар, торг

24000

25000,торг _______

30000,торг_________
200000, любые 
формы обмена и расчета 
10000 у.е.
60000

18000,торг

35000 или обмен на 
комнату не более 16 кв.м

30000

20000
25000

25000,торг

100000



• ■ -V ‘ДJ v j* ■ 1
/ ;•> r*', ;vi У 9>\ О• •■'Ч . V ‘

eft

Уважаемые наши читатели!
В Р Е М Я  * N266 * 1 7  ию ня 2 0 0 0  го да

 —    ..

р е м я ”  П Р О Д О Л Ж А Е Т С Я
•во  всех крупны х магазинах,
•н а  почтах,
•в  сберкассах города, 

а также 
• у  своего почтальона, 
•доставщ ика пенсии 

из альтернативной службы, 
■просто у  распространителя газеты

( спрашивайте удостоверение).

«  отдела подписки
(и вызова распространителя на дом или в офис):

52-29-55, 52-21-37.

Организация примет на работу
завхоза.

Мужчина, возраст до 50 лет.
Обращаться по телефону 

93-33-09 с 17 до 18 часов.,

171

/  АО “Тепличное”
приглашает временно 
на сезонную работу: 

прополка, 
уборка урожая 2000 года.

Организация примет на работу

экспедитора 
с опытом вождения 

грузового транспорта.
 Возраст до 50 лет.

Обращаться по телефону 
93-33-09 с 18 до 19 часов. а**

_

N

Г
Тел. 54*39-41 с 8 до 17 часов.

Предприятие возьмет в аренду

саз а э з о з з  8 0 3  о е ш

Работа
• п е к а р и ,

«>

• к о н д и те р ы , 
О п р о д а в ц ы ,
• гр узчи ки .

9

в немилом квартале города.
Тел. 53-50-15

с 9 до 18 часов. *тчо*

: YKA 
САХАР

Алтай
в/с.
Россия

Доставка

53- 85-76

\8 :53-01-82,53-09-10.
М У К А  (Рубцовск)
С А Х А Р  (Россия)

X РИ С  (95  кг)
с г

CDС9

Тел. 6-38-04 (361В)

Требуется ПрОДЯВСЦ постарше, 
у с л о в и я  п р о с т ы * »  \

Тел. 5 6 * 0 4 -8 8  до S3 часов.

Требуется 
повар-продавец в ниосн.

тел. 55-60-04 * пт)

М У К А  в /с .  (Алтай) 

С А Х А Р  (Россия)
Тел. 53-04-51,

Ангарское профессиональное училище № 43
продолжает прием выпускников 

9 классов для обучения 
по следующим профасс^пМг-

1* Автомеханик (по специальностям 
слесарь по техническому 
обслуживанию и ремонту 
автотранспортных средств, 
водитель категории ВС).

2 . Секретарь-машинистка.
3. Мастер отделочных и строительных 

работ (маляр-штукатур).
^4 . Мастер столярно-плотничных 

работ (столяр-плотник).
Срон обучения 3 года.

За справками обращаться: 
Ангарсн, ул.Чкалова, в. 

Телефоны: 05-53-07. 95-51-47. 
Проезд трамваем Ni 1, 3, в 

до остановки “ Сангородон"

У  ОтОеп "Темка 8 быгоу’У
в магазине “Сибирячка” 
реализует
холодильники,

морозильники, витрииы 
"Атлант", "Стинол", 

"Норд", "Орск", "Бирюса"

по низким ценам с гарантией 
3 года и бесплатной доставкой.

Наш адрес: г.Ангарск, кв-л 84, д. 16, 
м-н "Сибирячка". Тел. 6-88-28. pw)

Тел. 6-65-81,6-54-16*

Як Алтей 
I Я I V M  в/с.

САХАР Россия

М У К А (Рубцовск) соъс
С А Х А Р (Россия) г аСОш

Р И С (25 кг) &о
Тол. А-1 А*“68 (ЭА1П| Iе*

С Т Р О Ч Н А Я  И Н Ф О Р М А Ц И Я

У КА 
САХАР

Алтай
в/с.
Россия

Н е д В И Ж И м О <С Т 1ь
ВЫБОРКА ПРОДАВАЕМЫХ КВАРТИР на 9 июня |

Комн. Район Этаж Площадь (кв.м) Балкон, Сан. Цена Приме
этаж общ. жил. кух. Тел. узел тыс. чание
ность

1 -комн. 8 м\р 1\5 34.3 18.0 8.0 совм 90.0
1 -комн. 32 м\р 5\5 34.7 16.4 9.0 Б\ разд 120.0
1-комн. 95 кв 3\5 30.0 17.8 6.0 Б\Т совм 81.0
1 -K O M H , 219 кв. 1\5 34.4 16.6 9.0 раэд 100.0
2-комн. 7 м\р 8\9 53.5 33.7 9.0 ЛБ\ разд 160.0
2-комн. 84 кв. 3\5 45.0 28.8 6.0 Б\Т совм 110.0
2-комн. 85 кв. 6\9 42.7 25.3 8.0 Б\ разд 130.0
2-комн. 189 кв. I 3\5 44.8 29.7 6.4 Б\ совм 125.0
2-комн. 107 кв. 4\4 40.0 £1-0. 6.0 Б\ совм 130.0
3-комн. 6а м\р 3\5 65.5 43.0' 9.0 2Б\ разд 180.0
3-комн. 7 м\р 7\9 61.8 39 6 8.5 БЛ\ разд 180.0
4-комн. 177 кв. 1\5 59.3 42.8 6.0 \т совм 155.0
4-комн. 22 м\р 5\5 84 2 60.7 8.2 Б\Т разд 330.0

П О Л П Т - $ - К А П П Т Д П '
ПРИГЛАШАЕТ К СОТРУДНИЧЕСТВУ

Гг

В жизни любой солидной фирмы 
рано или поздно наступает период, ког
да она вынуждена реализовывать ши
рокомасштабные рекламные проекты. 
Как правило, в этот момент и проявля
ется стремление рекламировать не 
только продукцию, но и себя. Создать 
фирменный стиль — лишь половина де
ла. Сформулировать миссию фирмы на 
рынке и внедрить ее в сознание потре
бителя — вот та задача, которую и по
могает решать “Полит-$-капитал'’ .

Настоящим публичным политиком 
человек становится только тогда, когда 
приобретает собственное лицо, стано
вится узнаваем, завоевывает авторитет 
общественного деятеля. В рамках ре
шения этих задач фирма предлагает 
широкий перечень услуг из области по
литического консультирования. Многие 
видные специалисты полагают, что 
формирование имиджа политика про
исходит не столько в процессе само

рекламы, сколько в результате умелого 
парирования попыток дискредитации 
со стороны конкурентов. "Полит-$-ка- 
питал" считает одной из главных своих 
задач обеспечить клиента именно таки
ми технологиями.

Фирма "Полит-$-капитал" на теле
канале АКТИС организовала выпуск те
левизионной передачи “Полит-$-клуб”. 
Передача многогранна — сатира, юмор, 
серьезный анализ политической ситуа
ции. Главное, что обеспечивает интерес 
зрителя, — это умение наблюдать ситу
ацию со стороны. Не всегда это дается 
легко. Возникали проблемы с размеще
нием передачи, но 8 воскресенье зри
тели у&идят ее очередной выпуск.

Фирма ''Полит-$-капитал" впервые 
предоставляет на ангарском рынке:

— разработку рекламных имидже
вых проектов для организаций и част
ных лиц;

— политическое консультирование.

И©/ a in  к  че< к  к  и  
к о н с а л т и н г

К а г и т м
е д а

И м и д ж е в а я
E-mail: pdit-s@ inail.ru w eK /ia/H ®

Акционеры ОАО “ Продтовары”
Совет директоров ОАО “Продтовары” уведомляет вас, что

9 и ю л я  2000 г.
созывается общее годовое собрание акционеров по адресу:

г.Ангарск, квартал 215, помещение столовой.
Повестка дня:

1. Утверждение годового отчета, баланса, 
счетов прибылей и убытков, отчета аудитора.
2. Выборы совета директоров.
3. Утверждение аудитора.
4. Выборы ревизионной комиссии.
5. Восстановление уставного капитала, 
списанного ранее.
6. Увеличение номинальной стоимости акций.
7. Внесение изменений в устав.
В. Разное.

Начало собрания в 10 часов, регистрация в 9 часов.
Всем акционерам иметь при себе паспорт и сертификат акций. 

Представитель акционера участвует в собрании
при наличии доверенности.

Реестр акционеров составлен на 1.06.2000 г.
Ознакомиться с информацией по проведению собрания

у Метляевой В.М.
Справки но телефону 5^4-42-04. у

Цены низкие. 
Доставка 

б е с п л а т н о !
J H

i  в Ангарске
52-83-13,51-80-71.

Служба 
ритуальных услуг

“ОБРЯД”
В связи с капитальным ремонтом 
здания по ул.Ленина, 2 (47 кв-л) 

п р и е м  з а к а з о в  
п о  о р г а н и з а ц и и  п о х о р о н  
п р о и з в о д и т с я  по а д р е с у ;  

ул.Файзулина, 22 (81 кв-л, д/у 40), 
тел. 52-31-22 с 8 до 17 часов. 

Суббота, воскресенье 
с 9 до 13 часов.

С А К У Р А ”
о б м ен , купля, продажа

______________УТЕРИ______________
•Утерянный аттестат Б № 306699 на имя 

Шмидт Алены Ивановны считать недействительным.
•Утерянный аттестат Ш № 487033 на имя Зай

ченко Владимира Викторовича считать недействитель
ным.

54-33-32
www. sakura. da. ru (2«7i

•Утерянную мчетную книжку N? 96084 на имя Плеха

новой И И. считать недействительной.

•Утерянный военный билет на имя Киселева А.В. 

считать недействительным.

•Документы на имя Вербицкого 8.И. прошу вер

нуть за вознаграждение. Тел.: 55-60-20,55-77-57.

Изготовим и установим
tepu мет., решетки на окна, 

балконы и лоджии.
rv

П енсионерам  и инвалид ам  с ки д ка . 
В озм ож на  р а сср о ч ка .

/Супим металлический лист 2-3 мм
Тел. 6-82-16 • 13755)

Выражаем сердечную благодар
ность коллективу “Союзтеплостроя", 
лично Константинову Н.С., коллегам ТД 
“Гефест’’ , друзьям, соседям, близким за 
участие, поддержку и помощь в органи
зации похорон горячо любимого

мужа, брата, дяди 
Иннокентия Сергеевича 

СКРИПИНА.
Жена, родственники.,т.

Благодарим руководство УК 272/14 
и весь коллектив, сослуживцев, сосе
дей, родственников за помощь в похо
ронах

БАНЩИКОВОЙ 
Анны Тимофеевны.

Семья Банщиковых. m r

Р Е Д А К Т О Р  О.Н.Тюменев.
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